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Carlos Pimenta homenageia a Santa 
Casa de Montes Claros

Palestras gratuitas são 
destaques na 26ª 
Fenics on-line

REGIONAL 7

Montes Claros, quarta-feira 29 de Setembro de 2021 - R$ 1,50

 Ano XXII | Nº 6550

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,43

Cotação eUrO - real

R$ 6,35

Gasolina

R$ 6,29

Diesel comum etanol 

R$ 4,79 R$ 4,43

Temperatura Fechamento

19h30Máx.: 33º
Min. : 19º

O dia 27 de setembro pode ser considerado 
um dia histórico para Minas Gerais. A afirma-
ção é do senador Carlos Viana após a sessão 
do Congresso Nacional que derrubou o veto 
a inclusão de 81 municípios na Sudene, que 
liberou R$ 20 milhões para as obras da barra-
gem de Jequitaí.

O Congresso Nacional aprovou recurso de R$ 
20 milhões para dar início à pavimentação de um 
trecho rodoviário na BR-135, entre os municípios 
de Itacarambi, São João das Missões e Manga, de 
aproximadamente 48 km. “Esse é um sonho anti-
go da região Norte de Minas que ajudamos a via-
bilizar. Estive pessoalmente, por diversas vezes, 
nos ministérios da Infraestrutura e da Casa Civil 
para assegurar o recurso para essa obra”, assina-
lou Alexandre Silveira, diretor da Presidência do 
Senado e suplente de senador. 

O deputado federal Delegado Marcelo 
Freitas (PSL/MG) participou, na segunda-fei-
ra (27/09), na Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais, em Belo Horizonte, da solenidade em 
homenagem aos 150 anos da Santa Casa de 
Montes Claros, quando exaltou a importância 
do trabalho da instituição em prol da vida.  A 
homenagem foi proposta pelo deputado esta-
dual Carlos Pimenta (PDT).

Pirapora divulga novo 
decreto e flexibiliza 
boates
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Inclusão de municípios 
na Sudene e verba para 
a barragem de Jequitaí 
é comemorado

Congresso aprova R$ 20 mi para 
obras na BR-135, entre Manga e 
Itacarambi

DIVULGAÇÃO

Marcelo Freitas exalta 
trabalho da Santa Casa 
de Moc em defesa da vida

O prefeito Humberto Souto anunciou na manhã de ontem 
(28), em entrevista a TV Gazeta, que ainda este ano concluirá 
a vacinação da população contra a Covid-19, conforme o cro-
nograma fixado pela Secretaria Municipal de Saude. Souto frisa 
que a meta de vacinar os adultos, como fixa o Plano Nacional 
de Vacinação, já foi concluído e por isso, partiu para vacinar os 
adolescentes, o que já está ocorrendo. 

Humberto Souto garante fim 
da vacinação ainda este ano

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, esteve no domingo (26) no 
Parque Nacional Cavernas do Pe-
ruaçu, localizado nos municípios 
de Januária e Itacarambi, quando 
reforçou a campanha em prol do 
reconhecimento do local como 
Patrimônio Natural da Humanida-
de, pela Unesco. 

Zé Reis articula Parque do Peruaçu para 
patrimônio da humanidade

GIRLENO ALENCAR 

O deputado estadual Carlos Pimenta prestou uma homenagem, digna e justa, à Santa Casa de Montes Claros, pelos 150 anos de trabalhos em prol da população norte-mineira. O evento foi realizado no plenário da Assembleia 
de Minas e reuniu entre os convidados, políticos e representantes da entidade. 
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Se depender do senador Antonio Anastasia (foto), o novo Có-
digo Eleitoral será analisado por uma comissão técnica antes de 
ser apreciado pelo plenário do Senado. Anastasia é o relator da 
matéria na Casa, que foi aprovada a toque de caixa pelos depu-
tados federais, que pressionam para que as novas regras sejam 
votadas até o dia 2 de outubro para que possa valer para as elei-
ções de 2022. Mas a proposta enfrenta resistência no Senado e 
dificilmente será analisada com a mesma pressa que tiveram os 
deputados.

INFLAçãO é ISSO Aí

Você tem a sensação de que o seu dinheiro ‘não dá’ para o 
que você quer consumir, mesmo sendo produtos que já fazem 
parte da sua rotina? Provavelmente, sim. E não é sensação, é um 
fato. Você realmente está pagando mais caro. A verdade (mes-
mo que inconveniente) é que você não sabe o valor que o seu 
dinheiro tem para o mercado. Se o seu dinheiro continua o mes-
mo, mas os preços não, aqui está o motivo: IPCA é o maior para 
agosto em 21 anos e inflação encosta nos dois dígitos, ao atingir 
9,68% em 12 meses.

EM BUSCA DO APOIO DOS EMPRESáRIOS

O ex-presidente Lula parece ter conseguido convencer o ex-
ministro Walfrido dos Mares Guia a ser o coordenador financeiro 
na sua campanha eleitoral no ano que vem. Mares Guia estava 
resistente em atuar na campanha, mas a sua presença será im-
portante para que Lula consiga o apoio de parte do empresaria-
do, que o abandonou após a sua condenação na Operação Lava 
Jato. Mesmo dizendo-se inocente e com as decisões do STF em 
relação as condenações da Lava Jato, Lula ainda não conseguiu 
convencer da sua inocência. Parece que os empresários aguar-
dam para ver se aparece um nome em condições de fazer frente 
a Lula e a candidatura do presidente Jair Bolsonaro.

O NOME IDEAL

Mesmo com a euforia que está tomando conta do DEM e do 
PSL, os líderes dos dois partidos ainda não chegaram a um con-
senso em torno do nome da nova legenda que será criada com a 
fusão dos dois. Os marqueteiros dessas legendas foram instruí-
dos a trabalhar com as palavras ‘união’, ‘liberal’ e ‘democrático’ 
para tentar encontrar o nome ideal. Passada essa fase, a próxima 
etapa será garantir a permanência dos nomes mais expressivos 
no partido, como é o caso do presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, que está sendo assediado pelo PSD para ser o nome da 
legenda na disputa à presidência da República no ano que vem.

CONGRESSO ANALISA VETOS DE BOLSONARO

O Congresso Nacional se reúne hoje para analisar uma pau-
ta de 39 vetos feitos pelo presidente Jair Bolsonaro a Projetos 
de Lei aprovados pela Casa. Destes, dez foram vetos totais. A 
sessão deve se estender por todo o dia, começando às 10h com 
uma sessão para deputados, às 16h para senadores, e às 19h 
novamente para deputados. Os vetos analisados pelos 594 parla-
mentares tratam de temas diversos, e todos versam sobre textos 
aprovados este ano. Um deles trata do Programa Emergencial de 
Retomada do Setor de Eventos (Perse), aprovado em abril pelo 
Congresso e vetado em parte no mês seguinte pela Presidência 
da República. Entre os trechos cortados por Jair Bolsonaro , está 
a possibilidade de o setor de eventos obter uma alíquota zero 
para suas receitas nos próximos cinco anos.

 FUNCIONáRIOS DA JUSTIçA qUEREM
 PERMANECER EM HOME OFFICE

A Justiça brasileira pode sofrer uma baixa no número de juí-
zes da ativa, após o fim do isolamento social. Isso porque mui-
tos magistrados e servidores preferem se aposentar a retomar 
às suas funções. O problema foi detectado na Justiça Federal do 
Rio de Janeiro e do Espírito Santo e segundo o presidente do 
Tribunal Regional Federal da 2ª Região, Messod Azulay Neto, 
não há condições de organizar concursos rapidamente e nem 
dinheiro para contratação de pessoal. Uma alternativa, no seu 
entendimento, seria mesclar elementos dos trabalhos remoto e 
presencial.

Direito do Consumidor: Mala extraviada em 
uma viagem de avião? Saiba o que fazer

Mulheres ampliam espaço 
no ensino superior

Covid-19 e os seus reflexos
nas famílias 

dENNER PIRES VIEIRA
AdVOGAdO E ESPECIALISTA EM dIREITO dO 

CONSuMIdOR

CIdA VIdIGAL
ADvOgADA, DIReTORA ACADêMICA DO gRuPO IPeMIg e 

PROFeSSORA DA FACuLDADe BATISTA De MInAS geRAIS

gIOvAnnI RIBeIRO
JORnALISTA 

A viagem estava indo tudo bem 
até que você chega ao aeroporto e 
não encontra a sua mala na esteira. 
Você até espera para ver se ela apare-
ce, mas depois de um tempo percebe 
que sua bagagem foi extraviada. O 
que fazer?

A primeira coisa é procurar um 
funcionário da companhia aérea na 
área de desembarque ou nos guichês 
da empresa para preencher o RIB 
(Registro de Irregularidade de Baga-
gem) ou qualquer outro documento 
escrito para registrar formalmente 
a perda da mala. Guarde sempre o 
comprovante de despacho, pois você 
precisará dele nessa hora.

Saiba que a partir do momento 
em que é feito o check-in, seja no ae-
roporto ou até mesmo na rodoviária, 
a companhia é responsável pela sua 
bagagem e deve indenizá-lo efetiva-
mente em caso de extravio ou danos, 
segundo o artigo 6.º, VI e 14 do CDC 
(Código de Defesa do Consumidor). 
Além disso, se a viagem tiver sido con-
tratada por intermédio de uma agên-
cia de turismo, ela também responde 
pelo incidente.

Caso essa situação desagradável 
aconteça com você, abaixo esclareço 
seus direitos. Confira:

Cadê minha bagagem?
Caso a sua mala não seja localiza-

da enquanto ainda estiver no aero-
porto, a empresa têm, no máximo, 
sete dias para voos nacionais e 21 em 
internacionais para encontrá-la e en-
viá-la ao endereço informado no re-
gistro de perda, de acordo com uma 
resolução da Anac (Agência Nacional 
de Aviação Civil).

Ultrapassando esse prazo, a com-
panhia é obrigada a indenizá-lo pelos 
pertences perdidos em até sete dias. 
O valor máximo a ser pago é de 1.131 
DES (Direitos Especiais de Saque) – 
um tipo de “moeda” internacional – 
para viagens pelo País, e 1 mil DES 
para voos ao exterior.

Quanto vale a minha mala?
Antes de embarcar, você pode se 

prevenir de algumas maneiras. A pri-
meira é declarando o valor de seus 
pertences em um formulário forne-
cido pela companhia. Contudo, fique 
atento. Cada companhia aérea adota 
um critério próprio para a declaração 
e podem até cobrar uma taxa para 
que informe formalmente o que está 
na sua mala.

Outra alternativa é tirar foto ou 
filmar os pertences dentro da sua 

mala, além de guardar as notas fiscais 
de compra. Novamente, cada empre-
sa tem uma regra distinta para pagar 
a indenização, mas dessa forma fica 
mais fácil garantí-la.

Vale lembrar que tanto em voos 
nacionais quanto internacionais, ob-
jetos de valor, como eletrônicos, di-
nheiro em espécie e jóias não podem 
ser incluídos na declaração. Por isso, 
é importante guardá-los na bagagem 
de mão.

Estou fora da minha cidade.
 O que eu faço?

Caso não esteja em seu domicílio, 
a Anac define que a companhia aérea 
é obrigada a cobrir as suas despesas 
básicas durante o período que leva 
para localizar a mala. Esse reembolso 
tem o objetivo de garantir que você 
tenha acesso a itens indispensáveis, 
como roupas e produtos de higiene 
pessoal.

Cada empresa define o valor do 
reembolso e os documentos neces-
sários que deverão ser apresentados 
para comprovar os gastos. Além dis-
so, a quantia pode variar se o voo for 
internacional.

Dicas importantes

Antes de viajar, identifique todas 
as malas com etiquetas que conte-
nham seu nome, endereço completo 
e telefone e retire todas as etiquetas 
de voos antigos.

Diferencie sua mala, colocando 
algum tipo de fita, adesivo ou tag 
específico, para que você e os outros 
passageiros tenham mais facilidade 
para identificá-la, especialmente se 
ela for preta ou muito comum.

Além disso, leve na bolsa de mão 
dinheiro, medicamentos e uma troca 
de roupa, principalmente se você está 
indo para um lugar que você não te-
nha uma residência.

Vale ressaltar que, independen-
temente das precauções tomadas, a 
responsabilidade da empresa pela 
reparação de danos ao consumidor é 
a mesma.

Como resolver meus 
problemas?

Tente resolver o problema ami-
gavelmente com a empresa, mas, 
caso não obtenha sucesso, procure o 
Procon de sua cidade ou até mesmo 
a justiça. Se a causa não ultrapassar 
40 salários mínimos, é possível entrar 
com a ação no JEC ( Juizado Especial 
Cível)

O fortalecimento do papel da mu-
lher na sociedade nas últimas décadas 
tem sido fruto de pequenas vitórias 
nos mais diversos segmentos. Desde 
legislações que visam a abertura de 
portas no processo eleitoral, passan-
do por políticas públicas sólidas de 
proteção às mulheres até a ocupação 
natural de espaços antes inóspitos a 
sua presença. Gradativamente, mas 
com bastante atraso, a mulher vai 
tomando assento em cadeiras que já 
deveriam ser suas por direito.

No entanto, essa ocupação é mo-
rosa, o que leva a cenários de injus-
tiça que insistem em se perpetuar. 
Alguns deles podem ser vistos ao 
debruçar sobre os números do ensi-
no superior no Brasil, tanto na pers-
pectiva do aluno quanto no quadro 
de docentes. Neste caso específico, 
aliás, deparamos com um paradoxo 
que simboliza a misoginia estrutural, 
alicerçada justamente nas entranhas 
de instituições que deveriam se abrir 
a novos paradigmas em vez de pror-
rogar velhas tradições.

Para chegarmos a essa análise, 
é preciso contextualizar todo o ce-
nário, começando por sua base: há 
anos, as mulheres já são maioria em 
todos os níveis do ensino superior e 
pós-graduação no país. Ou seja, não 
há nenhum absurdo em dizer que a 
mulher no Brasil está mais qualificada 
do que o homem.

Dados do IBGE divulgados no 
início deste ano mostram que em 
praticamente todas as faixas etárias o 
público feminino com formação su-
perior é maior do que o masculino. 
No grupo de 25 a 34 anos, aquele 
mais próximo do universo dos re-
cém-formados, 25,1% delas têm 3º 
grau completo, enquanto apenas 
18,3% deles têm graduação. Não por 
acaso, a exceção é a faixa acima dos 
65 anos. é a única em que os homens 
com ensino superior têm maior per-
centual, revelando um retrato antigo, 
porém esclarecedor, do que eram as 
mulheres na comunidade acadêmica 
até meados dos anos 90.

Além disso, revela o IBGE, elas 

também dominam as qualificações no 
país em se tratando de titulações de 
mestrado e doutorado. Um cenário 
que bem deveria ser positivo revela, 
no entanto, contradições que não se 
restringem à realidade brasileira.

A Organização para a Coopera-
ção e Desenvolvimento Econômico 
(OCDE) também tem elaborado um 
estudo, intitulado Education of Glan-
ce 2019, que mostra que em seus 36 
países-membros e em outras 10 na-
ções, dentre elas o Brasil, as mulhe-
res são maioria não apenas entre os 
ingressantes nas universidades como 
também entre os concludentes dos 
cursos de graduação. O problema é 
que em todos os países pesquisados, 
a mulher ainda tem grande dificulda-
de de acesso ao mercado de trabalho.

Pelo menos no Brasil, a injustiça 
começa, como eu disse antes, na pró-
pria docência acadêmica: em 2019, 
46,8% dos professores universitários 
brasileiros eram compostos por mu-
lheres. Em 2003, 16 anos antes, elas 
eram 43,2%, o que mostra um avanço 

bastante discreto no perfil de contra-
tações.

E isso, é claro, se reflete em prati-
camente todo o mercado de trabalho. 
O IBGE mostra que 82% daquelas 
mesmas mulheres com idade entre 
25 e 34 anos e com ensino superior 
completo estão empregadas. Entre os 
homens, o índice de empregabilidade 
é de 89%. Na mesma faixa etária, 76% 
dos homens sem formação superior 
conseguem um emprego – número 
muito acima dos 45% das mulheres 
nas mesmas condições.

São muitos os números que fazem 
ligar o sinal de alerta. Mas é necessá-
rio trazê-los à tona para mostrar que 
o mercado insiste em fugir do critério 
da qualificação para se contratar. Con-
traditoriamente, o próprio mercado 
é capaz de atestar a capacidade femi-
nina no exercício de suas funções, 
mas há barreiras históricas e talvez até 
econômicas que fazem ruir a lógica 
do mercado em favor da mão-de-obra 
masculina. Realidades que precisam 
ser derrubadas o mais rápido possível.
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Uma comissão especial 
para analisar novo código 

eleitoral
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Cada corretor dará ao texto uma 
pontuação de 0 a 200 pontos em 
cinco critérios diferentes, chamados 
pelo Inep de “Competências”. Por-
tanto, a pontuação final varia entre 
0 e 1000. As competências do Enem 
são: demonstrar domínio da moda-
lidade escrita formal da Língua Por-
tuguesa; compreender a proposta de 
redação e aplicar conceitos das vá-
rias áreas de conhecimento para de-
senvolver o tema, dentro dos limites 
estruturais do texto dissertativo-ar-
gumentativo em prosa; selecionar, 

relacionar, organizar e interpretar 
informações, fatos, opiniões e argu-
mentos em defesa de um ponto de 
vista; demonstrar conhecimento dos 
mecanismos linguísticos necessários 
para a construção da argumentação; 
elaborar proposta de intervenção 
para o problema abordado, respei-
tando os direitos humanos.

Outra curiosidade é que cada re-
dação é avaliada por dois examinado-
res, que não conhecem a pontuação 
dada pelo colega. Isso é feito para 
diminuir o risco de haver subjetivi-

dade na correção: se um dos profis-
sionais der uma nota muito diferente 
do outro, isso é chamado de “discre-
pância”. No caso do Enem, é aceitá-
vel uma diferença de até 100 pontos 
na pontuação da redação, ou até 80 
pontos em cada um dos critérios. Se 
a diferença for maior que essa, a reda-
ção será avaliada por um terceiro exa-
minador, mais experiente. Se ainda 
assim a discrepância permanecer, o 
texto será avaliado por uma comissão 
formada por três profissionais, que 
decidirão a pontuação final.

Outras dúvida comum: é possível 
tirar nota zero na redação? Sim, é pos-
sível. Mas é fácil tomar providências 
para que isso não aconteça: não fuja 
do tema, não escreva textos muito 
curtos (7 linhas ou menos), não xin-
gue ou faça desenhos, não brinque 
incluindo uma receita de miojo ou o 
hino do seu time de futebol. Estude 
atualidades, pois os temas, na grande 
maioria das vezes, exploram aconteci-
mentos recentes como gancho. Prati-
que todos esses pontos, planeje bem 
o seu texto e boa prova.

O caminho para nota mil na 
redação do Enem (Parte 2)

CÍCERO GOMES
CONSuLTOR dE CuLTuRA E INOVAçãO dA

EVOLuCIONALE Ex-CORRETOR dO ENEM

Os reflexos provocados pela pan-
demia do Covid-19 nas famílias e nos 
empregos são bastante frustrantes 
porque o psicológico das pessoas fo-
ram bastante afetadas, principalmen-
te nos casais. Ocorreu um aumento 
significativo de casos de feminicídios 
e separações. Isso pode se dar por vá-
rios motivos: discriminação, ódio ao 
sexo feminino, achar que a mulher é 
um ser inferior, dentre outros moti-
vos.

As pesquisas aponta que as dispa-
ridades no âmbito do trabalho, as vio-
lências de gênero e os preconceitos 
etários enraizados na sociedade bra-
sileira foram agravadas pelo contexto 

pandêmico, em função do encadea-
mento das crises sanitária, econômica 
e política. 

O processo de isolamento social 
decorrente da pandemia compro-
mete a rede de cuidados externos, 
sobrecarregando as mulheres, que 
tradicionalmente são as cuidadoras, 
partindo do entendimento que as re-
lações de cuidado estão na interseção 
entre dicotomias público-privado, in-
formal-formal, trabalho remunerado e 
não remunerado. 

Por outro lado, o enfraquecimento 
da rede de cuidados externos também 
expõe as camadas mais vulneráveis da 
sociedade, fazendo aumentar os índices 

de violência doméstica. Concomitante-
mente, os artigos mostraram a adoção 
de ferramentas digitais para mediação 
de possíveis conflitos familiares.

Hoje, é comum, vê nos noticiários 
dos jornais, rádios e tvs, casos de mu-
lheres que são violentamente espanca-
das ou, até mesmo, mortas pelos seus 
companheiros, por causa do enclausu-
ramento em decorrência do Covid-19.

Com tanta violência que sofre com 
tudo isso, são os filhos e os netos. 

Assim como o feminicídio, temos 
um termo menos utilizado e menos co-
nhecido que é o Femicídio. Femicídio 
nada mais é do que o homicídio prati-
cado contra o indivíduo do sexo femini-

no de uma maneira genérica. Podemos 
citar como exemplo uma mulher que 
sofre uma tentativa de assalto, acaba 
reagindo e posteriormente é vitima de 
um disparo de arma de fogo e vem a 
falecer. O crime cometido contra essa 
mulher foi o Feminicídio ou Femicí-
dio? Se você escolheu o Femicídio você 
acertou, pois, o motivo da morte foi em 
decorrência de uma tentativa de assalto 
e não por nenhum tipo de preconceito.

Precisamos ter mais consciência de 
respeito para com as “esposas ou com-
panheiras”. Viver em harmonia, sem-
pre respeitando os direitos e deveres 
das nossas companheiras. A família 
precisa de mais união e proteção. 
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O ministro da Economia Paulo 
Guedes pediu que o presidente do 
Senado Rodrigo Pacheco paute a 
votação da reforma do Imposto de 
Renda para garantir tranquilidade 
na criação do Auxílio Brasil, progra-

ma que pretende substituir o Bol-
sa Família. Guedes reuniu-se com 
o relator da proposta no Senado, 
senador Ângelo Coronel (PSD-BA).

“Se [Pacheco] colocar [o proje-
to de lei que reforma o Imposto de 

Renda] na gaveta, na verdade está 
dizendo ao povo brasileiro que não 
está preocupado com o Bolsa Fa-
mília”, acrescentou o ministro, ao 
lado de Ângelo Coronel. Segundo 
Guedes, a reforma é crucial para 

garantir o financiamento do Auxílio 
Brasil a partir de 2022. O projeto 
define que a tributação de dividen-
dos – parcela dos lucros de uma 
empresa distribuída aos acionistas 
– custeará o novo programa, que 

substituirá o Bolsa Família. 
Outra parte do programa será 

financiada com parte de um fundo 
formado por privatizações, venda 
de imóveis e royalties do pré-sal, 
que consta da proposta de emenda 

à Constituição (PEC) dos Precató-
rios. “O IR como fonte de recursos 
e a PEC dos precatórios como espa-
ço fiscal são a chave para possibili-
tarmos o Bolsa Família mais forte”, 
disse o ministro. 

O Congresso Nacional promul-
gou a reforma eleitoral estabele-
cida pela Emenda Constitucional 
111. As novas regras já serão 
aplicadas a partir das eleições de 
2022. Aprovada no Senado na se-
mana passada, entre os principais 
pontos está a contagem em dobro 

dos votos dados a candidatos ne-
gros, índios e mulheres para efei-
to da distribuição dos recursos 
dos fundos partidário e eleitoral 
nas eleições de 2022 a 2030.

A medida também abre uma 
possibilidade para deputados e 
vereadores não perderem o man-

dato se deixarem os partidos, des-
de que haja anuência das legen-
das para essa saída. Além disso, 
fica prevista a mudança na data 
das posses de presidente da Re-
pública e governadores. No caso 
do primeiro, a posse será no dia 
5 de janeiro, e no dos governado-

res, no dia seguinte, 6 de janeiro. 
Essa mudança valerá a partir da 
eleição de 2026.

Para o presidente do Con-
gresso, senador Rodrigo Pacheco 
(DEM-MG), a reforma é “enxuta, 
mas com preceitos que contribuem 
para o equilíbrio da atividade políti-

ca brasileira”.
“No final das contas, o entendi-

mento do Senado Federal foi um 
entendimento de que o sistema 
eleitoral deveria e deve ser aquele 
que estabelecemos em 2017: o sis-
tema proporcional, sem coligações 
partidárias, com cláusula de desem-

penho que façam que os partidos 
possam funcionar e ter acesso ao 
fundo partidário, tempo de TV e 
rádio, desde que cumpram deter-
minadas metas ao longo do tempo. 
Primeira eleição federal com essa 
regra é esta de 2022”, argumentou 
o parlamentar. (Agência Brasil)

Guedes pede ao presidente do Senado para pautar 
votação da reforma do IR

PEC da reforma eleitoral é promulgada no Congresso

Caraí tem um 
psicopata animal

Oh seu menino... Deixa eu te di-
zer uma coisa... Não tem coisa pior do 
que a covardia contra animais... E se é 
contra os cãezinhos ai a coisa piora e 
muito... é que na pequena e feia cida-
de de Caraí (não é a nossa Icaraí não...) 
tem um doido que vem mandando os 
cachorrinhos para a cidade dos pés 
juntos... Geralmente os bichinhos são 
mortos envenenados... E até o momen-
to já foram 50 cachorros que partiram o 
melhor mandaram de forma covarde... 
A Polícia não conseguiu catar o bandi-
do ou bandidos... Mas é muita maldade 
para chamar um traste desses de ser hu-
mano... Se ele faz isso com os animais... 
Pode fazer com os irmãos brazuqui-
nhas... Né não? é.

Lei é para ser cumprida... Cadê o 
Mijatório nos bancos?

Todo mundo que frequenta ban-
cos já passou perrengue de querer dar 
aquela mijada e não ter como... E sede 
então... A gente fica desesperado para 
tomar um golinho de água e não encon-
tra... E aí a coisa fica mais feia do que 
mãe de sarampo... Mas agora essa situ-
ação vai mudar de uma vez por todas... 
Os bancos agora serão obrigados por lei 
a colocar um bebedouro com água ge-
ladinha para os clientes e também fazer 

um mijatório... Isso é mais do que jus-
to... Afinal de contas quem mais ganha 
no Brasil? Bancos e o povo?

 
Chifrudo dá trabalho para 

Bombeiros

Oh minha amiga e meu amigo... 
Gente xonada e biita... Nesse caso eu 
não estou falando nem de ti e nem de 
nenhum amigo ou parente e fique tran-
quila que ele ainda não descobriu a sua 
safadice... O chifrudo nesse caso não é 
o capiroto do pé redondo e muito me-
nos alguém que foi traído pela amada... 
é um boizinho mesmo que saiu do 
pasto para ir curtir um belo passeio e se 
perdeu... E ao andar sem rumo não viu 
um buracão que o Paço tinha que ter 
tampado e não o fez e o chifrudo que 
no caso ainda é o boi caiu e deu um tre-
mendo de um trabalhão para os valo-
rosos Bombeiros que depois de quase 
duas horas conseguiu tirar o bichinho 
vivinho da silva.

                                                                                          
Textinho ou historinha
 cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... Nesse momento esta-
mos deixando de lado todo tipo de coi-
sa séria e vamos aprumar somente no 
nosso besteirol de cada dia... E para isso 
vamos poder também oxigenar o nosso 
glorioso Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor- Dois rapazinhos 
excessivamente alegres e com bomba-
chas e tudo estavam proseando e um 
disse que faria uma pergunta... Se ele 
errasse teria que fazer amor com ele e 
ele seria a mininoca... O que o que é... 
Bicho peludo... Tem quatro patas... Só 
vive em cima do telhado... Gosta de 

ratos e faz miau? O outro rapidamente 
sapecou... Já sei bobinha... é um Jaca-
ré... Ah acertou... Outro dia um machão 
chegou num bar de meninos excessi-
vamente alegre e sapecou... Coloque 
comida... Estou morto de fome e posso 
comer um boi... Logo um safadinho gri-
tou... Muuu... Eca doidinha.

 
Miss prostituta na mídia

Pois então minha gente mais que 
biita... As meninas vendedoras do 
amor e que são conhecidas preconcei-
tuosamente como prostitutas... Estão 
realizando o miss Minas Prostituta que 
acontece em Belo Horizonte e já tem 
30 candidatas que desfilaram de todo 
jeito... Pois vergonha da nudez nenhu-
ma delas tem... Ah e tem gente maldosa 
e sem o que fazer que dizem que elas 
são mulheres de vida fácil... Fácil? Dei-
xa de ser besta... é a vida mais sofrida 
que conheço... Tem que sujeitar mau 
hálito... Pançudo que não gosta de to-
mar banho e outras cositas... Elas são as 
psicólogas do amor... Ouve... Dá alegria 
e tu não tem obrigação depois... Tu não 
gosta? Tá.

Tu sabes onde fica 
o sovaco da cobra?

Há. há. há. O combativo e guerrei-
ro Edil que ataca de filosofo nas horas 
vagas soltou mais uma das suas perolas 
e disse que a atual administração man-
dou o apoio dos produtores rurais para 
o sovaco da cobra... Ué, seu menino... 
Onde fica isso? Eu não sei... Mas deve 
ser muito e muito longe... Na terra 
do tão... Tão... Tão longe... Mas se for 
mesmo isso é muita crueldade com os 
nossos irmãozinhos brazuquinhas que 
vivem e trabalham na roça e dão du-
ros e quando chega quer ter paz para 
vender os seus produtos... Agora tira 
do mercado? Oh Edil isso não é coisa 
sua não é? Afinal tu ama o homem da 
roça... Isso é ódio puro de alguém do 

Paço... Snif... Feiúra...

Orientação técnica sexual

Olha só como tu andas interessa-
da por esse tipo de assunto hein... Tá 
doida... Nem bem comecei a escrever 
para tu pegar o jornal nessa pressa... 
Cruzes... Tá necessitada é? Mas quem 
vai receber orientações sobre técnicas 
sexuais e evitar doenças transmissí-
veis... São as meninas vendedoras 
autônomas do amor... que precon-
ceituosamente são conhecidas na Ve-
nezuela e em Tiana como prostitutas 
(Não a temos mais) a idéia é boa... Já 
que elas usam o corpito para ganhar 
merrequinha... Já que não podem tirar 
elas das ruas... que ensinem como 
prevenir doenças e assim elas poderão 
comercializar o seu produto... Sem 
transmitir doenças e muito menos se 
contaminarem... Acertada a idéia... 
Valeu.

Tudo começa do principio

Não minha gente... Isso não por 
demais biito e muito emocionante? 
Como não insensível? Espia só... A fra-
se que foi dita na reunião da Câmara 
de que alguém disse a muitos anos 
que “tudo começa pelo principio”... 
Snif... Snif... Isso é por demais emo-
cionante... E estou feliz por aprender 
mais uma frase de efeito bombástico 
que vai mudar minha vida para sem-
pre... Eu nunca tinha pensado nisso... 
Mas ainda bem que temos os nossos 
edis para nos ensinar frases que po-
dem mudar o rumo da vida de qual-
quer pessoa... Tu sabias que tudo co-
meça do princípio? Não sabia... E até 
o meu amiguinho malinha que atende 
pelo nominho de Cotoquinho... Está 
por cá suspirando.

 
Montei no Porco

Nesse momento estou picando 

a mula... Deitando o cabelo... Cain-
do no capinado e capando o gato... 
Enfim eu vou mesmo é ir embora e 
pronto... E não adianta ficar tentando 
me localizar depois de ter feito bes-
teira que não vai me achar e então 
acho bom saber comportar e só volto 
amanhã, se Deus quiser... E, por fa-
vor, lembre-se: “Vinde a mim todos 
que estais cansados, fracos e sobre-
carregados que eu vos aliviarei”... 
Jesus Cristo... Para pensar mesmo...

 Fuso de hoje – O antipático... 

Chato... Nojento e mal acabado Gal-
vão Bueno, que tem um carisma ao 
inverso e tudo que ele toque fica 
antipático e ele consegue ser mais 
chato ainda... Xô, coisa ruim... Fora!

 
Xonado do dia – O Super secre-

tário Luiz Lobo que é gente da me-
lhor qualidade e competência sobra 
e é a pessoa certa no lugar certo... 
A entidade representa bem todos os 
prefeitos... Sucesso, nobre guerrei-
ros... Fui!

Foto da Semana

Hoje abrilhantando a nossa coluna, o jovem Juka, que colheu uma 
flor nos jardins das aboboreiras... É um jovem que exerce um cargo 

de liderança na Igreja...  Sucesso, nobre guerreiro!  

Projeto “Cambio Verde” volta a ser 
discutido em Montes Claros

VALDEMAR SOARES

Na edição do início do mês, 
nossa reportagem abordou o pro-
blema dos lixões que têm servido 
para que famílias de baixa renda 
passem a garimpar coisas reciclá-
veis para viver e para sua substân-
cia. O vereador Aldair Fagundes 
(Cidadania) disse que esse é um 
grave problema social e que deve 
ser encarado pelo poder público 
como algo nocivo e não como mão 
de obra para pessoas, que, estando 
desempregadas e precisando so-
breviver, vivem nos lixões catando 
objetos que possam vender. 

Ele disse que isso é uma ver-
gonha para um país que quer ser 
reconhecido como uma nação que 
luta para a inclusão dos menos 
favorecidos economicamente. A 
política social do Governo Federal 
tem procurado dar condições para 
que essas pessoas tenham acesso 
a pequenas quantias em dinheiro 
para que possa sobreviver com dig-
nidade. Fagundes disse que uma 
das soluções para amenizar a pre-
sença de pessoas nos lixões vem 
sendo apresentada através do pro-
jeto de lei que  já está em vigor em 
Curitiba quer criou o “vale verde”. 

O PL tem como objetivo a troca 
de material reciclável por alimen-
to e brinquedo e, também, mate-
rial escolar deverá ser gerenciada 
pelo executivo, que disponibilizará 
postos de trocas. Segundo o  parla-
mentar, essa não é uma idéia nova 
e nem revolucionaria, já desde 
1991, a cidade de Curitiba já faz e 
coloca esse projeto em funciona-
mento. O vereador lembrou que 
vai estudar mais detalhadamente 
esse projeto e deverá aperfeiçoar 
para que ele possa também ser 
aproveitado na cidade, onde os 
materiais recicláveis ainda não 
são bem aproveitados pela popu-
lação. O parlamentar disse que 
no momento em que um projeto 
semelhante for aprovado na cida-
de, dará condições para que as 
pessoas que vivem dos materiais 
reciclados possam fazer uma cole-
ta mais organizada nas casas; com 
apoio da população, que logo 
deverá ser trocado por alimento 
e material escolar e, com isso, os 
lixões não serão alvo das famílias 
que buscam algum tipo de mate-
rial e até alimento.

“Claro que todo projeto que 
realmente for bom para a popu-
lação, nós vamos aproveitar, e sa-
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bemos que muitas famílias vivem 
procurando coisas no lixão como 
uma forma de sobrevivência, e 

isso não podemos mais permitir, 
mas tirar todos simplesmente sem 
apontar uma solução não pode. 

queremos somar com outros co-
legas de várias cidades e também 
podemos criar um projeto seme-

lhante, apenas fazendo algumas 
modificações para atender nossa 
gente e nossa realidade”, disse.
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4 pOlítica

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) participou, 

na segunda-feira (27/09), na Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais, em 

Belo Horizonte, da solenidade em 
homenagem aos 150 anos da Santa 

O dia 27 de setembro pode ser 
considerado um dia histórico para 
Minas Gerais. A afirmação é do se-
nador Carlos Viana após a sessão do 
Congresso Nacional que derrubou 
o veto a inclusão de 81 municípios 
na Superintendência do Desenvol-
vimento do Nordeste (Sudene), 
que liberou R$ 2,8 bilhões para a 
expansão do Metrô de BH, R$ 20 
milhões para as obras da barragem 
de Jequitaí, que agora já tem R$ 108 
milhões, e mais de R$ 21 milhões 
para obras de asfaltamento em algu-
mas estradas, entre elas as BR-135, 
BR-153 e BR-265.

“Trabalhamos muito por essas 
conquistas. Venho desde o início do 
mandato buscando recursos para 

ampliação do Metrô, para a me-
lhoria das estradas mineiras e para 
construção da barragem do Jequitaí, 
que vai gerar mais de 35 mil empre-
gos e que ajudará a minimizar a falta 
de água no semiárido mineiro. Além 
disso, fui relator do projeto que in-
cluiu mais 81 municípios de Minas 
na Sudene. Estou muito feliz. Minas 
Gerais retomou o espaço político 
no âmbito nacional”, comemorou 
Carlos Viana.

Em relação ao metrô de BH, os 
recursos liberados, agora, serão 
usados para a construção da linha 
2, entre Calafate e Barreiro e tam-
bém para melhorias na linha 1, já 
existente e a extensão do metrô até 
Contagem. Além dos R$ 2.8 bilhões, 

o governo estadual aportará mais R$ 
400 milhões e assim a obra será via-
bilizada. “O governo de Minas Ge-
rais não queria colocar o dinheiro, 
no entanto após muita insistência 
e também depois dos recursos que 
entraram nos cofres público estadu-
al pela multa de reparação da em-
presa Vale, o governo estadual per-
cebeu que era importante ajudar”, 
disse Viana. 

Para a barragem de Jequitaí, nes-
te momento, foram liberados cerca 
de R$ 20 milhões, que serão soma-
dos aos R$ 88 milhões já garantidos. 
Estima-se que o projeto será capaz 
de gerar cerca de 35 mil empregos 
diretos e 70 mil empregos indiretos, 
fortalecendo a agricultura familiar e 

o polo agroindustrial já existente na 
região”, disse o senador. Viana lem-
brou ainda que a barragem é uma 
demanda antiga do povo do Norte 
de Minas que sofre com a seca. 

Os moradores de Manga, São 
João das Missões e Itacarambi tam-
bém tiveram boas notícias neste 
dia. O projeto que libera os recur-
sos para o asfaltamento da BR-135 
foi aprovado. “Os moradores que 
moram nestas cidades ou que tran-
sitam nesta BR esperam há décadas 
por isso. Após muito trabalho nosso 
e de todos da bancada de Minas Ge-
rais, os recursos foram garantidos”, 
concluiu o senador Carlos Viana. 
(GIOVANNI RIBEIRO – Colabora-
dor)

Casa de Montes Claros, quando exal-
tou a importância do trabalho da 
instituição em prol da vida. 

A homenagem foi proposta pelo 
deputado estadual Carlos Pimenta 
(PDT) e contou com a presença dos 
demais deputados estaduais da ban-
cada mineira e membros da Santa 
Casa. 

Em seu pronunciamento, o par-
lamentar afirmou que a instituição é 
símbolo de luta e amor pelo próxi-
mo, além de ser exemplo, para todo 
o Brasil, de conduta séria e bons ser-
viços prestados à nação.

“A justa homenagem reflete a 
importância da instituição, de cada 
um dos seus funcionários, desde a 
equipe da limpeza, técnicos, enfer-
meiros e médicos, que não medem 
esforços para oferecer tratamento 
digno e saúde de qualidade a to-
dos. Parabenizamos os profissionais 
da Santa Casa pelo trabalho excep-

cional prestado à população, que é 
reconhecido com respeito e como 
exemplo em todo Brasil”, declarou 
Marcelo Freitas. 

O parlamentar que já destinou 
milhões de reais em emendas parla-
mentares para investimentos na San-
ta Casa pontuou também a atuação 
da instituição no enfrentamento à 
Covid-19. 

“Sem dúvidas alguma, a Santa 
Casa de Montes Claros desempe-
nhou e desempenha um papel pri-
mordial desde o início da pandemia 
da Covid-19, atendendo a centenas 
de pacientes internados nas enfer-
marias e nos centros de tratamento 
intensivo (CTIs). Especialmente nes-
se momento de pandemia, salvar vi-
das é o nosso maior propósito. Não 
mediremos esforços para continuar 
destinando recursos para a insti-
tuição, com objetivo de que todos 
que necessitem continuem tendo 

atendimento de qualidade sempre”, 
concluiu Marcelo Freitas. 

SANTA CASA - Criada em 1871 
como Irmandade Nossa Senhora das 
Mercês da Santa Casa de Montes Cla-
ros, a instituição passou a fazer parte 
da Igreja Católica em 1878, por ato 
de dom João Antônio dos Santos, 
bispo de Diamantina. 

Considerada o maior hospital do 
Norte de Minas, a instituição possui, 
atualmente, 405 leitos, sendo 80% 
deles destinados ao atendimento 
pelo Sistema Único de Saúde (SUS), 
e realiza cerca de 100 mil proce-
dimentos por mês e 1,5 milhão de 
atendimentos por ano.  

Além disso, tem 2,1 mil funcio-
nários, com mais de 450 médicos e 
outros profissionais que compõem 
os corpos clínico, assistencial e ad-
ministrativo da Instituição. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

GIRLENO ALENCAR

Os movimentos conservadores 
conseguiram impedir a aprovação 
do projeto que cria o ‘Dia Muni-
cipal do Orgulho LGBTqUIA+’, 
depois de muita discussão. Os 
lideres conservadores se reuni-
ram nas imediações do prédio da 
Câmara Municipal, com palavras 
de ordem contra a iniciativa. A ve-
readora Iara Pimentel (PT) foi um 
das poucas a defender o projeto. 
O vereador Rodrigo Maia entende 
que o projeto deveria ter sido alvo 

de audiência pública, para ouvir 
a comunidade. Aldair Fagundes 
mostrou que esse projeto não 
tinha apoio da maioria da popu-
lação e por isso deveria ser rejei-
tado. O projeto da vereadora Ceci 
Protetora acabou sendo rejeitado. 
No dia 22 de junho a Câmara Mu-
nicipal já tinha reprovado o proje-
to que criava a Frente Parlamentar 
LGBTqUIA+ na cidade. Com a 
reprovação, o projeto somente 
pode ser reapresentado no ano 
de 2022.

Os vereadores de Montes Cla-

ros analisaram, durante a ses-
são ordinária desta terça-feira, 
quatro projetos de iniciativa do 
Legislativo e um do Executivo. A 
pedido do vereador Daniel Dias 
(PCdoB), os projetos n°30/2021 
e n°48/2021 foram aprovados em 
bloco. O primeiro, de iniciativa da 
vereadora Graça da Casa do Motor 
(PSL), concede Placa Alferes José 
Lopes de Carvalho ao secretário 
de Agropecuária Osmani Barbosa 
Neto. A segunda proposta entrega 
Título de Cidadão Honorário ao 
secretário estadual de Infraestru-

tura Fernando Schark Marcato – o 
título é de autoria do vereador 
Wilton Dias (PTB). De autoria do 
vereador Elair Gomes (MDB), o 
projeto n°75/2021 dispõe sobre 
a proibição de realização de tatu-
agem e implantação de piercing 
em animais domésticos e silves-
tres, com fins estéticos. O verea-
dor Rodrigo Cadeirante (Rede), 
pediu vista ao projeto n°80/2021, 
do Executivo Municipal, que au-
toriza a alienação ou doação de 
bens e produtos apreendidos 
pelo município de Montes Claros.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realizou nesta segunda-feira 
(27/09), Sessão Especial em home-
nagem aos Desbravadores de Mon-
tes Claros, através da Desbravamoc 
– Associação dos Desbravadores de 
Montes Claros e dos 11 Clubes que 
representam a organização mun-
dial no Município. A proposta é de 
autoria do presidente da Casa legis-
lativa, vereador Cláudio Rodrigues 
(Cidadania). Além dos vereadores, 
estiveram presentes pastores da 
Igreja Adventista, 4º Comando 
Operacional e 7º Batalhão do 
Corpo de Bombeiros. O prefeito 
Humberto Souto, que participou 

da solenidade via remota, destacou 
a importância do trabalho realiza-
do pelos desbravadores e elogiou 
a iniciativa da Casa Legislativa em 
reconhecer o trabalho dos jovens e 
da igreja Adventista.

“Valoroso trazer ao conheci-
mento da população de Montes 
Claros a importante atuação da 
associação que, de forma quase 
anônima, apoia e ajuda crianças e 
adolescentes nas áreas social e es-
piritual é valorizar ações que fazem 
a diferença numa sociedade princi-
palmente quando realizadas por jo-
vens”, destacou o prefeito. O presi-
dente da Câmara, vereador Cláudio 

Rodrigues (Cidadania), destacou a 
necessidade de ter pessoas ajudan-
do na construção de uma sociedade 
estruturada.

“Prezamos os valores da família, 
do bem comum da sociedade e, por 
isso, reconhecemos o trabalho dos 
desbravadores que se empenham 
em dar esse suporte tão importan-
te, no cunho espiritual e social. 
Creio que, agora, através da asso-
ciação Desbravamoc, esse trabalho 
tende a crescer ainda mais e com 
nosso apoio”, destacou o vereador.

O presidente da Associação Des-
bravamoc e diretor do Clube Lobos 
do Norte, Michael Ferreira falou 

sobre a atuação dos desbravadores 
não só em Montes Claros, mas no 
mundo. “Estamos presentes em 180 
países, com cerca dois milhões de 
desbravadores no mundo. Em Mon-
tes Claros temos onze clubes com 
cerca de 400 desbravadores que de-
senvolvem trabalhos de assistência 
e apoio às comunidades, principal-
mente as crianças e adolescentes 
entre 10 e 15 anos. Buscamos o 
crescimento delas como cidadãs e 
incentivamos o amor à pátria, amor 
a Deus, conhecimento, respeito e 
cuidado com a natureza”, informou 
Michael que destacou algumas áre-
as de atuação dos desbravadores.

“Atuamos nas calamidades 
apoiando e ajudando no que for 
preciso. Damos suporte espiritual 
e assistência social. é um trabalho 
de amor desenvolvido há cinquenta 
anos. Nestas décadas dando apoio 
ao crescimento físico, mental e 
espiritual, sabemos que muitas vi-
das foram alcançadas mesmo não 
podendo mensurar a quantidade 
de pessoas e famílias beneficiadas. 
Para ampliar o trabalho decidimos 
criar uma associação que vai atuar 
em parceira com o município para 
alcançar mais bairros, mais crian-
ças. Além da Associação de Desbra-
vadores de Montes Claros, os pre-

sidentes dos clubes águia De Haia, 
Arautos na Pampulha, Constelações 
do Alto, Gavião Real, Guardiões 
do Alto, Lobos do Norte, Muralha, 
Ômega, Patrulheiros do Vale, Pio-
neiros da Fé, Pioneiros dos Montes 
receberam uma placa de reconhe-
cimento pelos trabalhos. O evento 
foi encerrado com uma oração do 
presidente da Desbravamoc, que 
fez questão de destacar a missão da 
associação e a gratidão pela home-
nagem. “Nossa missão é salvar do 
pecado e guiar no serviço e ter esse 
projeto reconhecido pela Câmara é 
um incentivo a mais na busca pela 
excelência”. (Ascom CMMC)

Marcelo Freitas exalta trabalho da 
instituição em defesa da vida

Inclusão de municípios na Sudene, 
liberação dos recursos para a barragem de 
Jequitaí, o metrô BH e estradas em MG

Vereadores reprovam projeto que cria o 
Dia Municipal do Orgulho LGBTQUIA+

Desbravadores são homenageados pela 
Câmara Municipal

150 ANOS DA SANTA CASA

DIA HISTóRICO PARA MINAS GERAIS
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Fora da cadeia, Roberto Jefferson aproveitou para oficializar 
convite para que o presidente Jair Bolsonaro assine a ficha de 
filiação ao partido. As conversas, no entanto, estão ocorrendo en-
tre Flávio Bolsonaro e o empresário bolsonarista Otávio Fakhou-
ry, que assumiu o partido em São Paulo no fim de julho. A ideia 
inicial era a de que Bolsonaro fosse para o Patriota, mas houve 
uma forte resistência a sua entrada no partido. Apesar do esforço 
de Jefferson, parece que no PTB também há resistência em torno 
do nome do presidente devido a pesquisa que aponta uma baixa 
popularidade, e ele mesmo desde que vem comemorando mil dias 
de governo, tem feito esforços para que todos os ministros façam 
publicidade  do governo e mostra  todas as ações de obra do go-
verno e assim decolar o governo, uma vez que ano que vem é ano 
eleitoral.

Bolsonaro X PTB X Convite X 
Roberto Jefferson

Violência X Maria da Penha X Lei X 
Ilusória X Segurança

Corrupção X Mensaleiro X 
Valdemar Costa Neto X Demissão

Ex-policial militar X Ameaça X 
Alexandre Morais X “Vou matar 

esse careca FDP!

Paulo Coelho X Ajudando X CPI X 
Covid-19

Legalização X Jogo X Azar 
X Volta X Pauta

Câmara X Isenção IR X Aposentados 
X Sequelas

A legalização dos jogos de azar começa a ganhar corpo no Congresso 
Nacional. Na Câmara, o presidente Arthur Lira (PP-AL), criou um grupo 
de trabalho para discutir a legalização das atividades de cassinos, jogo do 
bicho e bingos no país. A matéria é polêmica e encontra resistências prin-
cipalmente a base meio evangélico, mas a ideia é retomar um projeto de 
lei apresentado em 1991 que pretende legalizar os jogos de azar. Já no 
Senado, a reforma do Imposto de Renda capitaneada pelo ministro da Eco-
nomia, Paulo Guedes, poderá ser ajustada para incluir a legalização dos 
jogos de azar, gerando até R$ 50 bilhões por ano em arrecadação. Segundo 
com o senador Ângelo Coronel (PSD-BA), relator do projeto, essa é uma 
forma eficaz de levantar recursos para ajudar o governo a compensar cortes 
maiores na taxação das empresas.

A Câmara dos Deputados aprovou o Projeto de Lei 1100/21, dos depu-
tados Wolney queiroz (PDT-PE) e Dagoberto Nogueira (PDT-MS), que con-
cede isenção do Imposto de Renda para os proventos de aposentadoria, 
reforma ou pensão recebidos por pessoa com sequelas da Covid-19. A ma-
téria será enviada ao Senado. O texto foi aprovado na forma do substitutivo 
do relator, deputado André de Paula (PSD-PE), segundo o qual a isenção 
deverá ser concedida com base em conclusão da medicina especializada e 
valerá mesmo que a doença tenha sido contraída depois da aposentadoria, 
reforma, reserva remunerada ou concessão da pensão. Segundo o texto, o 
benefício valerá a partir de 1º de janeiro do ano seguinte ao de publicação 
da futura lei. Autor do projeto, Wolney queiroz comemorou a aprovação, 
destacando a abrangência das sequelas da Covid-19. “Essas complicações 
produzem efeitos severos sobre a vida do paciente, podendo acompanhá
-lo por vários anos ou mesmo pelo resto de sua vida, implicando a redução 
de sua capacidade de trabalho e a exigência de se submeter a tratamentos 
permanentes ou de longo prazo”, declarou. 

Já o relator ressaltou que “não se pode desconsiderar o contexto grave 
da crise de saúde pública e de vulnerabilidade dos trabalhadores, sendo 
injusto exigir deles que comprovem ter contraído a doença no ambiente 
laboral”. André de Paula referiu-se à regra atual sobre reconhecimento da 
Covid-19 como doença laboral para fins de dispensa de carência de bene-
fícios previdenciários.

Em publicações no Twitter trocadas com o vice-presidente da CPI da 
Covid-19, senador Randolfe Rodrigues (Rede-AP), o escritor Paulo Coelho 
(foto), atualmente morando na Suíça, está ajudando a CPI do Genocídio 
a identificar a origem do relógio Rolex, um dos mais caros do mundo, 
comprado por R$ 78 mil pelo diretor executivo da Precisa Medicamentos, 
Danilo Trento. Em depoimento na CPI, o executivo confirmou que o reló-
gio seria dado de presente, mas não disse a quem. “O cartão de compra 
(garantia) está na Rolex, em Genebra, e não pode ser alterado (como certas 
certidões de óbito) tuitou o escritor, fazendo uma ironia à Prevent Sênior 
que teria fraudado o atestado de óbito da mãe do dono da Havan, Luciano 
Hang, que irá depor na CPI, hoje (29).

Sou jornalista há mais de três décadas e isso não é novidade para 
ninguém e já militei na esquerda, fui duramente cassado pelo regime 
militar e inclusive para ser aniquilado, fui rebelde sem causa, hippie e 
viajei parte desses Brasil de carona e na época romântica usando tudo 
que os jovens dizem prover a liberdade, mas em nenhum momento 
da vida aceitei qualquer tipo de violência contra a mulher. Ela sempre 
foi intocável, foi feita para ser amada, respeitada e cuidada. Mas hoje 
vivemos a época da hipocrisia, da ilusão da lei que veio para proteger, 
mas que só serve para que a mídia credite a justiça uma honra que ela 
não tem. As mulheres continuam sendo agredidas, sendo mortas e a 
justiça, covardemente, criou uma lei protetiva que coloca o ameaçador 
a alguns metros delas, mas não criou meios de fiscalizar e elas acabam 
sendo mortas e depois nada acontece aos criminosos, pois nossas leis 
são fajutas e um código penal arcaico e caduco. Hoje temos uma dele-
gada altamente capacitada, Dra Karine que dá alento e a esperança e 
mostra que, pelo menos, em Montes Claros as mulheres têm proteção 
e a certeza dos culpados punidos. Ela é titular da Delegacia da Mulher, 
com grande competência e qualidade...

Um dos principais expoentes do Centrão, o presidente nacional 
do PL, Valdemar Costa Neto, pediu na segunda-feira a demissão de 
toda a diretoria do Banco do Nordeste. A solicitação foi divulgada 
por meio de um vídeo gravado pelo próprio Costa Neto e distribu-
ído pelo partido. Tudo começou com mensagem do presidente Jair 
Bolsonaro indagando Costa Neto sobre a denúncia de contratação 
por R$ 583 milhões, pelo BNB, de supostos serviços de uma ONG 
ligada ao PT. Valdemar Costa Neto afirmou que a contratação sus-
peita da ONG Inec era inaceitável. A informação é da coluna Cláudio 
Humberto, do Diário do Poder.  Costa Neto pediu ao ministro da 
Casa Civil, Ciro Nogueira, em ofício, a demissão do presidente do 
BNB, Romildo Rolim, e de toda a diretoria. A existência do contrato 
suspeito com a ONG petista foi revelada pelo site CN7, do Ceará, 
do jornalista Donizete Arruda. Fazedor de partidos, Valdemar Costa 
Neto cumpriu pena no escândalo de corrupção do mensalão, duran-
te o governo Lula.

O ex-policial militar de Minas Gerais Cássio Rodrigues Costa Souza 
publicou uma ameaça ao ministro Alexandre de Moraes do Supre-
mo Tribunal Federal (STF). No post, que viralizou nas redes.  Costa 
Souza diz que vai matar o ministro. “vamos te matar e matar toda a 
sua família, seu vagabundo”, escreveu o ex-PM no Twitter. Além de 
ameaçar Moraes, o ex-militar também o chamou de “careca FDP” e 
“advogado de merda”. Após o post viralizar, a conta foi excluída, mas 
a mensagem foi repostada diversas vezes em outros canais. Assim, a 
identidade do policial que se escondia atrás de uma foto do jogador 
Hulk, do Atlético, acabou exposta.

Congresso X Aprova X Auxílio Brasil 
X Vítimas X Pandemia

O Congresso Nacional aprovou na segunda-feira (27) proposta do 
Poder Executivo que permite a abertura de crédito suplementar para 
atender a despesas de assistência social no enfrentamento da pandemia 
de Covid-19 a partir de recursos do Auxílio Brasil (MP 1061/21), o pro-
grama substituto do Bolsa Família. O texto seguirá para sanção. A suple-
mentação para assistência social com recursos do Auxílio Brasil atende 
a recomendação do Tribunal de Contas da União (TCU). Os créditos 
extraordinários emergenciais gerados para combater os efeitos sociais 
econômicos da pandemia fizeram com que houvesse um gasto menor 
do montante destinado ao Bolsa Família. Por isso, a corte de Contas 
sugeriu que essa margem seja direcionada exclusivamente para custear 
despesas com o enfrentamento da calamidade.
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Palestras gratuitas são destaques na 26ª 
Fenics on-line

Montes Claros participa 
da 5ª edição do Fórum 
Nacional do Comércio

Humberto Souto garante fim da 
vacinação ainda este ano
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GIRLENO ALENCAR 

O prefeito Humberto Souto 
anunciou na manhã de ontem (28), 
em entrevista a TV Gazeta, que ain-
da este ano concluirá a vacinação 
da população contra a Covid-19, 
conforme o cronograma fixado 
pela Secretaria Municipal de Saude. 
Souto frisa que a meta de vacinar os 
adultos, como fixa o Plano Nacional 
de Vacinação, já foi concluído e por 
isso, partiu para vacinar os adoles-
centes, o que já está ocorrendo. O 
próximo passo é aplicar a terceira 
dose para os profissionais da saúde 
e ainda para os idosos. O prefeito 
concedeu entrevista a equipe do 
Grupo Gazeta, com Girleno Alen-

car, Nairlan Barbosa e Vinícios San-
tos e afirmou que tentou comprar 
vacinas, participando do Consórcio 
Nacional dos Prefeitos, mas sem 
êxito. Ele afirma que a vacinação 
depende do repasse pelo Ministério 
da Saúde. 

Sobre a flexibilização das ati-
vidades econômicas, Humberto 
Souto salientou que tem ocorrido 
de forma bem acentuada por cau-
sa dos indicadores técnicos e que 
pretende ampliar essa medida em 
pouco tempo. 

O prefeito salientou que estará 
focando a melhoria na saúde e edu-
cação, nesse mandato e salientou 
os investimentos de mais de R$ 
100 milhões com o projeto educa-

cional, que inclui a compra de 20 
mil tablets, implantação do ensino 
integral, construção de 20 prédios 
escolares. Nesse sentido, observou 
que será feita melhoria na parte 
pedagógica e para isso, uma equipe 
de Montes Claros esteve no Ceará, 
conhecendo o modelo implantado 
naquele Estado. Souto lembrou 
que esse projeto da educação está 
orçado em R$ 100 milhões, que foi 
o mesmo valor do Fundo Municipal 
de Investimentos, criado em 2019 e 
que permitiu a construção do maior 
projeto de avenidas em Montes Cla-
ros. Ainda na entrevista, o prefeito 
se queixou da dificuldade em fazer 
obras na cidade, por causa dos altos 
preços dos produtos.

O presidente da Câmara de Di-
rigentes Lojistas de Montes Claros, 
Ernandes Ferreira, está em Brasilia, 
onde participa do V Fórum Nacional 
do Comércio, realizado pelo Siste-
ma CNDL e que irá se reunir com o 
propósito de debater junto ao poder 
público propostas para a melhoria do 
ambiente de negócios no país. O V 
Fórum Nacional do Comércio, evento 
realizado pela Confederação Nacional 
de Dirigentes Lojistas (CNDL), rece-
berá as principais lideranças do varejo 
nacional e autoridades políticas dos 
poderes Executivo e Legislativo para 
construir caminhos para a retomada 
econômica pós-pandemia. Grandes 
especialistas em varejo, tecnologia 
e inovação já participaram das edi-
ções anteriores deste evento, assim 

como as principais autoridades bra-
sileiras que são responsáveis por 
tomar as decisões que impactam 
tanto os consumidores quanto os 
empresários.

O mundo está em constante 
transformação. A pandemia da Co-
vid-19 tornou esse processo mais 
rápido e mais intenso. Nesse con-
texto, é fundamental que ocorra 
um alinhamento da política com o 
comércio, criando oportunidades 
para identificar os melhores cami-
nhos e elaborar soluções que levem 
à retomada econômica e social do 
Brasil. O setor empresarial lojista 
contribui de maneira significativa 
na geração de emprego, no volume 
de transações financeiras, na con-
cessão de crédito e serve de termô-

metro para toda a cadeia produtiva 
nacional. Sua representatividade 
institucional é exercida de maneira 
ética e responsável, sempre defen-
dendo os interesses legítimos do 
setor de comércio e serviços junto 
ao poder público.

Para que o evento fosse realiza-
do, empresas, entidades e institui-
ções que acreditem que o desen-
volvimento econômico é o melhor 
caminho para o desenvolvimento 
social do Brasil, e que por meio de 
parcerias é que as transformações 
positivas ocorrerão. Ernandes Fer-
reira esclarece que um dos pontos 
que levará para o evento é a dife-
rença da alíquota entre os Estados, 
que está inviabilizando o setor, para 
quem é optante do simples. (GA)

A Associação Comercial Indus-
trial e de Serviços de Montes Claros 
(ACI) e a Federação das Indústrias 
Mineiras (Fiemg), estão prontas 
para realizar mais uma edição on
-line da Feira Nacional da Indústria 
Comércio e de Serviços é uma re-
alização (Fenics). A abertura será 
no dia 5 de outubro, no site fenics.
com.br, a partir das 17h. Na pro-
gramação, que vai até o dia 7 de 
outubro, palestras com profissio-
nais renomados, como Eduardo 
Shinyashiki e Niury Martins, que 
abordarão temas para ajudar em-
presários a alavancar os negócios. 
As palestras ocorrerão durante toda 
a Feira, a fim de abranger a diver-
sos segmentos, visto que a Fenics é 
multissetorial. “A ACI convidou es-
pecialistas de áreas diferentes, para 
enriquecer o evento e nutrir os par-
ticipantes de mais conhecimento 

e troca de experiência de cases de 
sucesso. Especialmente, neste mo-
mento, achamos importante levar 
um conteúdo direcionado para o 
desenvolvimento regional”, comen-
ta Leonardo Vasconcelos, presiden-
te da entidade.

Na versão on-line, além dos 
estandes virtuais, o visitante terá 
acesso ao ‘Conecta conhecimento’, 
com empreendedores inscritos e 
empresas âncoras do setor alimen-
tício e de energia solar; Marketpla-
ce com venda de produtos varia-
dos; mini-palestras de 15 minutos 
sobre temas variados; podcasts de 
empresários e diretores na Rádio 
ACI; ‘Moc é o lugar’, espaço para 
promover as potencialidades de 
Montes Claros; o 2º Webinar de 
energia fotovoltaica, o ‘Fala Muni-
cípio’, com uma dinâmica exclusiva 
entre municípios e autarquias, e 

estandes virtuais de empresas e ci-
dades norte-mineiras. Com o apoio 
do Sebrae, no dia 5/10, das 19h30 
às 20h30, acontece a palestra ‘Mo-
tivação que gera resultados’, com 
Eduardo Shinyashiki, com o apoio 
do Sebrae. Eduardo Shinyashiki é 
consultor organizacional, confe-
rencista nacional e internacional e 
especialista em Desenvolvimento 
das Competências de Liderança 
aplicadas à Administração e Edu-
cação. Mestre em neuropsicologia 
pela Universidad Europeia Miguel 
de Cervantes, Eduardo é presidente 
do Instituto Eduardo Shinyashiki e 
também escritor e autor de impor-
tantes livros. A palestra abordará 
temas para ajudar a alcançar todo 
o potencial pessoal e profissional 
frente à pandemia.

No dia 6/10, a palestra principal 
será “Ferramentas de Vendas para 

E-commerce”, com Niury Martins, 
especialista no tema. “Serão apre-
sentadas estratégias e ferramentas 
validadas que minimizam o risco e 
potencializam o sucesso no negó-
cio. A palestra aborda a simplicida-
de envolvida em um planejamento 
para atuação no e-commerce atra-
vés dos principais canais para esca-
lar as vendas online, como loja vir-
tual, Marketplace e redes sociais”, 
explica. A 26ª Fenics on-line tem 
o patrocínio do Banco do Brasil, 
Banco do Nordeste, Prefeitura de 
Montes Claros, Idene, SAM Metais, 
Câmara de Vereadores de Montes 
Claros, Laboratório Santa Clara, 
Sicoob Credinosso e da Amams; e 
apoio do Sebrae, Faemg, Colégio 
Adventista e Trajeto Móveis. Outras 
informações no site fenics.com.br 
e inscrições para as palestras ACI/
Sebrae. (GA)

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO
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Pirapora divulga novo decreto e 
flexibiliza boates

Sebrae e Prefeitura de Grão Mogol 
firmam parceria para apoio ao turismo
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A Prefeitura de Pirapora divul-
gou o Decreto Nº 115, que dis-
põe sobre alteração de medidas 
restritivas e sanitárias, adotadas 
em decorrência da pandemia da 
Covid-19, no âmbito do municí-
pio. De acordo com o município, 
o avanço da vacinação no municí-
pio e as medidas de distanciamento 
social adotadas contribuíram para a 
evolução favorável dos dados epi-
demiológicos e diminuição da taxa 
de ocupação de leitos da Fundação 
Hospitalar Dr. Moisés Magalhães.

Dessa forma, houve flexibiliza-
ção e fica autorizado a abertura de 
estabelecimentos comerciais, assis-
tenciais, culturais, religiosos, entre 
outros, desde que seja observadas 
as regras de distanciamento social 
e as orientações de funcionamento 
do Plano Minas Consciente, além 
das estabelecidas neste Decreto. 
Com o novo decreto, permite o 
funcionamento de boates, desde 
que cumpra as condicionantes.

O Decreto 115 argumenta que 
considerando as determinações e 
regulamentações do denominado 

Plano ‘Minas Consciente’, do Go-
verno do Estado de Minas Gerais e 
que as medidas de distanciamento 
social adotadas pelo Município de 
Pirapora contribuíram para evo-
lução favorável dos dados epide-
miológicos e taxa de ocupação de 
leitos do hospital de referência em 
atendimento à Covid-19 (Fundação 
Hospitalar Dr. Moisés Magalhães 
Freire). Ficam autorizadas o funcio-
namento das atividades e empreen-
dimentos, desde que observadas as 
regras de distanciamento social e 
as orientações de funcionamento 
do ‘Plano Minas Consciente’, além 
das estabelecidas neste Decreto. 
Os estabelecimentos comerciais, 
assistenciais, culturais e religiosos 
deverão obedecer a regra de dis-
tanciamento entre pessoas, com 
distância linear de 1,5 metro, a li-
mitação de lotação de até 50% da 
capacidade em ambiente fechado 
e manter o distanciamento de 1,5 
metro entre as pessoas.

Os bares, restaurantes, lancho-
netes, hamburguerias, distribuido-
res de bebidas, tabacarias, lojas de 

conveniências e congêneres, além 
dos protocolos estabelecidos pelo 
Plano Minas Consciente, somente 
poderão funcionar com as pessoas 
sentadas no recinto, ocupação de 
mesas por no máximo seis pessoas. 
Serviços de entretenimento simpli-
ficados, como voz e violão e congê-
neres, não são enquadrados como 
eventos.

Fica permitida a apresentação 
de música ao vivo, com a partici-
pação de, no máximo, três inte-
grantes, considerando músicos e/
ou equipe de apoio no local, sendo 
condicionada à permanência do 
público em seus respectivos lu-
gares, a fim de contribuir para as 
medidas de distanciamento social. 

é obrigatório o controle com 
aferição de temperatura, e recusa 
de acesso para os casos em que a 
temperatura corporal seja superior 
a 37,5º. O consumo de comidas e 
bebidas deverá ocorrer com as pes-
soas sentadas. Realizar comunica-
ção clara e acessível sobre as regras 
de prevenção da Covid-19, para 
facilitar a recusa de acesso aos sin-

tomáticos. Os responsáveis pelas 
casas de festas e eventos deverão 
encaminhar à Secretaria Municipal 
de Saúde/Vigilância Sanitária, até a 
data anterior à realização do even-
to, listagem contendo o nome, o 
número de inscrição no Cadastro 

de Pessoas Físicas e o telefone ou 
endereço eletrônico, das respecti-
vas pessoas que estarão presentes 
no ato. Os responsáveis deverão 
encaminhar lista para o e-mail: vi-
gilanciapirapora@gmail.com.

As igrejas e templos religiosos, 

devem obedecer às seguintes re-
gras para a realização de missas, 
cultos e demais manifestações reli-
giosas: A duração máxima de cada 
missa, culto e demais manifesta-
ções religiosas deverá ser de duas 
horas. (Ascom/ PMP)

O Sebrae Minas e a Prefeitura 
de Grão Mogol assinam na próxima 
sexta-feira (1/10), às 13h, na Casa 
de Cultura da Cidade, um termo 
de cooperação técnica em prol do 
desenvolvimento do turismo no 
município. Estarão presentes na ce-
rimônia o prefeito Diego Antônio 
Braga e sua equipe, o gerente da 
Regional Norte do Sebrae Minas, 
Claúdio Luiz Oliveira, a subsecre-
tária de Turismo de Minas Gerais, 

Milena Pedrosa, entre outras auto-
ridades políticas e empresariais.

A parceria objetiva criar ações 
para impulsionar e divulgar as po-
tencialidades turísticas do municí-
pio.  As principais atividades serão 
a elaboração de roteiros turísticos 
para divulgação em agências, a 
capacitação das empresas e a cria-
ção de um grupo de trabalho para 
coordenar o desenvolvimento do 
setor.

O turismo é uma das vocações 
de Grão Mogol mapeadas pelas li-
deranças locais e sociedade civil.  
Com o apoio do Sebrae Minas, o 
município passa a contar com ob-
jetivos, planos e estratégias para 
o incremento do setor, com ações 
alinhadas ao programa Cidade Em-
preendedora.

“Junto aos nossos parceiros, 
vamos trabalhar para a melhoria da 
gestão dos negócios, criar boas prá-

ticas para cativar os turistas e realizar 
funtrips e presstrips para divulgação 
das atrações”, destaca o analista do 
Sebrae Minas Pedro Viana.

O secretário municipal de Turis-
mo e Cultura, ítalo Mendes, destaca 
que Grão Mogol tem potencial para 
ser um dos principais destinos tu-
rísticos de Minas. Mas, para isso, é 
essencial fomentar o empreendedo-
rismo local e atrair novos negócios 
nos setores de alimentação, hospe-

dagem e receptivo. “A parceria com 
o Sebrae tem sido fundamental, e o 
programa que agora lançamos, além 
de expandir e qualificar os negócios 
existentes, irá gerar mais empresas, 
emprego e renda,” reforça.

ATRATIVOS | Grão Mogol está 
a 150 km de Montes Claros e a 570 
km de Belo Horizonte. Entre seus 
atrativos, destaque para o Presépio 
Natural Mãos de Deus, considerado 

o maior presépio a céu aberto do 
mundo, com uma área de 3.600 m², 
além do rico artesanato e dos pré-
dios históricos, como a Igreja Matriz 
de Santo Antônio.

O município se sobressai também 
pelas belezas naturais da Serra do 
Espinhaço, com cachoeiras, trilhas e 
grande potencial para a observação 
de aves. Além disso, abriga o Parque 
Estadual de Grão Mogol, criado no 
ano de 1998. (Agência Sebrae)
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8 SeguRança pública

Montes Claros | Homem é preso por 
maus tratos a mula 

VIRGEM DA LAPA | Trio de criminosos é 
detido em operação da Polícia Militar 

Homem e mulher são 
presos em rodovia por 
envolvimento com o tráfico

BOCAIUVA | PM 
apreende pedras de 
crack e papelotes de 
cocaína 

Na última segunda-feira (27), 
um homem, de 43 anos, foi preso 
por maus-tratos contra uma mula, 
no bairro Santa Lúcia, em Montes 
Claros. Segundo a Polícia Militar, o 
animal estava caído em via públi-
ca, bastante debilitado, sem condi-
ções de se locomover. “Apuramos 
que, no domingo, a mula caiu em 
um córrego e só foi retirada ho-
ras depois, o que provocou ma-
chucados nela. O dono, depois, a 
manteve em um lote vago e, nessa 
noite, resolveu transportá-la para 
outro lugar, mesmo sabendo que 
ela não reunia condições físicas 
para tanto. No percurso, o animal 
caiu e foi abandonado”, explicou 
o tenente Ronaldo Macedo.

O suspeito do crime foi condu-

zido à Polícia Civil, considerando 
a Lei 9.605, de 1998, que estabe-
lece, entre outras coisas, sanções 
penais e administrativas àqueles 
que praticam maus-tratos contra 
animais silvestres, domésticos ou 
domesticados, nativos ou exóti-
cos. A pena prevista é detenção, 
de três meses a um ano, e multa. 
“Maus-tratos não é só bater e ma-
tar. é, também, deixar de dar co-
mida e água, deixar de dar abrigo 
adequado, não proporcionar des-
canso, transportar sem observar 
regras preconizadas. Faz-se ne-
cessário que proprietários de ani-
mais tenham responsabilidade”.

A PM acionou a Prefeitura de 
Montes Claros, por meio da Se-
cretaria de Serviços Urbanos, 

para encaminhar o mamífero ao 
curral municipal. Ele foi levado 
para o estabelecimento, onde 
passará por avaliação com médico 
veterinário e receberá tratamento 
necessário.

Testemunhas afirmaram não 
ser a primeira vez que a mula é 
submetida a situações de maus-
tratos. “Os proprietários preci-
sam ficar atentos porque a legis-
lação é muito clara no que tange 
ao assunto. quem se aventurar 
e quiser ter um animal de esti-
mação ou para trabalho, como é 
o caso desta ocorrência, precisa 
estar disposto a cuidar, a zelar, 
observando todos os aspectos de 
bem-estar”, reforçou o tenente 
Ronaldo Macedo.

Na última segunda-feira (27), 
três pessoas foram presas por trá-
fico de drogas e posse ilegal de 
arma de fogo em Virgem da Lapa. 
A Polícia Militar realizou operação 
para reprimir a criminalidade na 
cidade, sendo abordadas motoci-
cletas, que é o veículo mais utiliza-
do na prática de crimes na região. 
Durante a abordagem de uma 
moto com dois ocupantes, foram 
encontradas porções de drogas 
com a dupla. O condutor tinha 
um pequeno tablete de maconha 
no bolso, enquanto o passageiro 
tinha 12 papelotes de cocaína em 
uma bolsa.

O piloto confessou aos poli-

ciais que estava cumprindo pena 
de prisão domiciliar na cidade de 
Minas Novas, mas que havia sido 
liberado pela Justiça para trabalhar 
como servente em Virgem da Lapa. 
Porém, admitiu que nas horas de 
folga comprava maconha e cocaína 
em Araçuaí e revendia para usuá-
rios em um povoado do município 
de Francisco Badaró. Ele disse ain-
da que o preço da droga variava de 
acordo com o vício e poder eco-
nômico do usuário; quanto mais 
viciado, mais cara era a droga.

Ao ser questionado pelos mi-
litares se possuía mais drogas, o 
condutor da moto confirmou, re-
velando que mais porções estavam 

escondidas na casa onde ele mora. 
No local, os policiais apreende-
ram nove tabletes de maconha. 
Já em conversa com o passageiro 
da moto, este contou aos policiais 
que o pai dele possuía duas armas 
de fogo no povoado Sete Canais, 
zona rural de Virgem da Lapa.

Os militares foram até a comu-
nidade, onde o pai dele confirmou 
a posse das armas, que foram 
apreendidas. Os três homens fo-
ram presos e encaminhados para 
a Delegacia Civil em Pedra Azul. 
A moto utilizada pelos suspeitos 
não estava licenciado e foi encami-
nhado para pátio credenciado ao 
Detran. 

Em Arinos, uma perseguição ter-
minou com a prisão de um homem 
e uma mulher por tráfico de drogas. 
Uma barra de cocaína foi apreendi-
da. Segundo a Polícia Militar, uma 
equipe se deslocava pela MG-202, 
quando suspeitou de um motorista 
que conduzia um carro em alta velo-

cidade nessa sexta-feira (24). Ao ten-
tar fazer a abordagem, o condutor 
acelerou ainda mais e a perseguição 
teve início.

De acordo com a PM, outra equi-
pe deu ordem de parada para o ho-
mem no Posto da Polícia Militar Ro-
doviária, mas ele não obedeceu. Para 

fazer com que o veículo parasse, um 
dos militares disparou quatro vezes 
em direção aos pneus. Mesmo assim, 
o motorista continuou fugindo.

Durante o acompanhamento do 
carro, os policiais viram o momento 
em que a passageira arremessou um 
embrulho pela janela. Logo em se-

guida, conseguiram fazer a aborda-
gem e verificaram que a embalagem 
continha uma barra de cocaína.

De acordo com a PM, o homem 
relatou que a droga não era dele, 
que apenas fazia o transporte. Ele e 
a mulher foram levados para a dele-
gacia.

Na cidade de Bocaiuva, a Polícia 
Militar apreendeu 307 pedras de cra-
ck e 153 papelotes de cocaína escon-
didos em um matagal. Três homens, 
de 16, 18 e 21 anos, foram detidos. 
Segundo a PM, os policiais receberam 
informações de que algumas pessoas, 

que já possuem envolvimento com o 
tráfico, teriam recebido uma carga de 
drogas.

Como os militares souberam que 
os entorpecentes estariam sendo es-
condidos em um matagal, no Bairro 
Agenor Veloso, fizeram o monitora-

mento do local e viram o momento 
em que os três detidos guardavam as 
substâncias no lugar. De acordo com 
a PM, os policiais fizeram um cerco e 
abordaram o trio. A ocorrência foi en-
caminhada para a delegacia da Polícia 
Civil em Montes Claros.
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Carlos Pimenta homenageia a Santa Casa 
de Montes Claros

ALMG quer esclarecimentos sobre paralisação de 
projetos
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O deputado estadual Carlos Pi-
menta prestou uma homenagem, 
digna e justa, à Santa Casa de Montes 
Claros, pelos 150 anos de trabalhos 
em prol da população norte-mineira. 
O evento foi realizado no plenário da 
Assembleia de Minas e reuniu entre 
os convidados, políticos e represen-
tantes da entidade.

Autor do requerimento, Pimenta 
destacou o papel da Santa Casa não 
apenas no cenário da pandemia Co-
vid-19, mas, em todos os setores da 
saúde pública, atendendo a centenas 
de pacientes internados nas enfer-
marias e nos centros de tratamentos 
intensivos (CTIs).

Ao se referir à Santa Casa como 
um hospital grandioso, preparado e 
um dos melhores do Brasil, Carlos 
Pimenta lembra que a partir de ago-
ra, “a entidade passa a escrever uma 
nova história, que é a continuação de 
tudo que aconteceu, inserido em um 

momento em que poucos hospitais 
sobrevivem, devido às dificuldades 
que estão passando, mas que com 
certeza, dará demonstração de sua 
força e vocação em servir a nossa 
cidade, principalmente à população 
mais carente”, pontua.

Criada em 1871 como Irmandade 
Nossa Senhora das Mercês da Santa 
Casa de Monte Claros, a Instituição 
passou a fazer parte da Igreja Cató-
lica em 1878, por ato do bispo de 
Diamantina, dom João Antônio dos 
Santos. 

No evento que homenageou o 
hospital, coube ao arcebispo metro-
politano de Montes Claros, dom João 
Justino Medeiros Silva, representar a 
entidade. Ele enalteceu a sensibilida-
de do médico e parlamentar Carlos 
Pimenta, que se lembrou dos bene-
fícios essenciais prestados pelo hos-
pital. De acordo o religioso “a Santa 
Casa de Montes Claros se faz com os 

trabalhos de muitos e com a parceria 
de números incontáveis de pessoas”, 
revelou.

Considerada o maior hospital do 
Norte de Minas, a instituição possui, 
atualmente, 405 leitos, sendo 80% de-
les destinados ao atendimento pelo 
Sistema Único de Saúde, SUS, e rea-
liza cerca de 100 mil procedimentos 
por mês e 1,5 milhão de atendimen-
tos por ano. Além disso, tem 2,1 mil 
funcionários e cerca de 500 médicos 
e outros profissionais que compõem 
os corpos clínicos, assistencial e admi-
nistrativo da Instituição.

As comemorações do sesquicente-
nário da Santa Casa tiveram início em 
fevereiro com uma campanha alusiva 
aos 10 anos do serviço de transplan-
te de fígado do hospital. As próximas 
ações em comemoração são a reali-
zação do Outubro Rosa e Novembro 
Azul. (MARGARIDA MAGALHÃES – 
Colaboradora) 

A Assembleia Legislativa rea-
lizou ontem a tarde a discussão 
sobre a paralisação dos repasses 
financeiros para o Veredas Sol e 
Lares, projeto de geração de ener-
gia desenvolvido pela Cemig. A 
Comissão de Administração Pú-
blica da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais se reuniu, aten-
dendo à solicitação da deputada 
Beatriz Cerqueira (PT). O Veredas 
Sol e Lares tem como objetivo 
construir uma usina híbrida, com 
instalação de 7 mil placas fotovol-
taicas no reservatório da Pequena 
Central Hidrelétrica (PCH) Santa 
Marta, em Grão Mogol. quando 
ficar pronta, a estrutura atenderá 
a mais de 1.250 famílias do mu-
nicípio, com desconto na tarifa 
de energia. De forma indireta, 
a usina beneficiará outras 9 mil 
famílias de 21 municípios próxi-
mos do reservatório, situados nas 
bacias dos Rios Jequitinhonha e 
Pardo.

De acordo com o Movimen-
to dos Atingidos por Barragens 

(MAB), a Cemig não faz nenhum 
repasse financeiro para o projeto 
há cerca de dois anos. A Associa-
ção Estadual de Defesa Ambiental 
e Social (Aedas) é a entidade res-
ponsável pela efetivação do pro-
jeto. A falta de recursos, afirma o 
site do MAB, tem causado forte 
impacto no Veredas, provocando 
o afastamento da equipe que atua 
no projeto, com a consequente per-
da de conhecimento acumulado. 
Outros problemas apontados são: 
o gasto maior de recursos públi-
cos, a falta de acesso ao desconto 
na conta de energia, a limitação na 
participação popular no processo e 
a redução do diálogo com a Cemig. 
Em relação aos equipamentos para 
a construção da usina, o MAB afirma 
que eles já teriam sido comprados 
pela Cemig, mas faltariam os recur-
sos para as obras e a liberação para 
as famílias do acesso à área. 

Em virtude dessas questões, 
o Movimentos dos Atingidos por 
Barragens vem realizando protes-
tos contra o descaso da Cemig. Em 

janeiro deste ano, as manifestações 
ocorreram em frente às sedes regio-
nais da concessionária em Almena-
ra, Araçuaí, Minas Novas, todas no 
Vale do Jequitinhonha, além de Sa-
linas e Montes Claros, no Norte de 
Minas. O Veredas Sol e Lares é um 
projeto de pesquisa e desenvolvi-
mento (P&D), no qual a Cemig te-
ria investido aproximadamente R$ 
24 milhões. Também participam a 
Efficientia e a Axxiom (empresas 
da Cemig), a PUC Minas e a Aedas. 
O projeto integra o Programa de 
Pesquisa e Desenvolvimento Tec-
nológico, realizado em parceria 
com a Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), aprovado em 2018 
através de edital de 2017. 

O projeto é visto como uma al-
ternativa para o múltiplo aproveita-
mento energético em reservatórios 
de usinas hidrelétricas no semiárido 
mineiro. A cidade de Grão Mogol 
foi escolhida por ser uma das que 
têm maior incidência solar no Bra-
sil e por apresentar baixo índice de 
desenvolvimento humano (IDH). 

Por tudo isso, o Veredas utiliza me-
todologias de participação social 

em P&Ds, colocando a população 
beneficiada como o centro do pla-

nejamento e das pesquisas. (Portal 
ALMG)

Zé Reis articula Parque do Peruaçu 
para patrimônio da humanidade

GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos, esteve no domingo (26) no 
Parque Nacional Cavernas do Pe-
ruaçu, localizado nos municípios 
de Januária e Itacarambi, quando 
reforçou a campanha em prol do 
reconhecimento do local como 
Patrimônio Natural da Humani-
dade, pela Unesco. Ele anunciou 
que junto com o deputado federal 
Marcelo Aro está articulando junto 
ao Governo Federal e a Unesco a 
retomada desse projeto. Dentro 
dessa articulação, está a destina-
ção de verbas para ser elaborado o 
dossiê a ser apresentado a Unesco, 
responsável na ONU pelo reconhe-
cimento. Zé Reis esteve no Parque 
Nacional e salientou que sem duvi-
das, é uma das sete maravilhas do 
mundo. Nesse contexto, ele desta-
ca que o Peruaçu tem a maior es-
talitite do mundo, com 28 metros 

de cumprimento e oficializada no 
Guiness Book.

O parlamentar frisa que o Par-
que Nacional Cavernas do Peruaçu 
é indescritível e nenhuma palavra 
consegue dar o significado do lo-
cal, que se constituem numa obra 
celestial e com potencial turístico 
de grande porte. O local tem rece-
bido pesquisadores de vários pa-
íses, por causa da riqueza do seu 
acervo, que se constitui em atelier 
a céu aberto. “Junto com o deputa-
do Marcelo Aro retomaremos a luta 
pelo reconhecimento do local. Isso 
é uma dádiva divina que precisa ser 
mostrada ao mundo. Temos apoio 
do governador Romeu Zema nessa 
campanha”, destaca o deputado.

O Parque Nacional Cavernas do 
Peruaçu é uma Unidade de con-
servação criada em 1999 que tem 
como principal objetivo proteger 
este valioso patrimônio geológico 
e arqueológico existente nesta re-

gião. Com uma área de 56.448,32 
hectares, está localizado a aproxi-
madamente 45 km do município 
de Januária e 15 km de Itacarambi, 
no Norte de Minas. Com acessos 
fáceis, estradas pavimentadas e em 
boas condições é possível chegar 
até a sua sede. Abriga mais de 140 
cavernas, mais de 80 sítios arqueo-
lógicos e pinturas rupestres, além 
da tribo indígena dos Xakriabás. 
Foi criado em 1999; e está no Vale 
do Peruaçu, região com evidên-
cias humanas que datam há 11 mil 
anos. Também é deste período, o 
registro de pinturas nas grutas e 
cavernas locais.

A origem data de milhões de 
anos, ainda quando parte do Bra-
sil estava submersa pelas águas de 
um mar interior e que com a eleva-
ção do nível da Terra fez secar esta 
água. Este processo deixou inteiros 
grandes maciços de calcário que 
hoje abrigam milhares de cavernas 
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espalhadas pelo Brasil. O Rio Peru-
açu, um dos afluentes do Rio São 
Francisco, teve seu curso natural 
fechado por um desses maciços e 
com o tempo a ação erosiva das 

águas foi esculpindo o calcário, 
em busca de uma saída. A ação do 
tempo resultou num conjunto de 
cavernas, muitas ainda virgens, que 
tem atraído espeleólogos em busca 

de grutas ainda não catalogadas. A 
visitação pública deve ser feita com 
muito cuidado para não danificar 
os espeleotemas que levaram mi-
lhões de anos para se formarem.
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Pilar afirma que im-
pedirá o casamento 
de Tonico e Dolores. 
Pierre recebe uma car-
ta e fica transtornado. 
Samuel desabafa com 

Luísa. Isabel confessa a Luísa que teme que algo a afaste 
de Pierre. Tonico não deixa que Dolores encontre Pilar. 
Eudoro discute com Pilar e sente uma forte dor no pei-
to. quinzinho mente para Vitória sobre seus imóveis. 
Com a ajuda de Zayla, Dolores encontra Pilar.

Júlio deduz que foi 
Malagueta quem incri-
minou Cíntia, e o agri-
de. Sandra Helena e 
Mônica passam mal. Jú-
lio afirma a Antônia que 

Cíntia não roubou o hotel. Nelito dá um soco em 
Julio por causa de Cíntia. Antônia revela a Cíntia que 
não acredita em seu envolvimento no roubo. Cíntia 
diz que estava com Tânia na noite do roubo. Tânia 
chega para depor sobre a noite do roubo e diz que 
não lembra se estava ou não com Cíntia.

Marian escuta Ga-
briela dizer sozinha que 
agora é só levar o cabelo 
dela para o laboratório 
pra fazer o exame de 
DNA. Paçoca conversa 

com dois ex-colegas da época que morava na rua e 
conta sobre o tesouro escondido no orfanato. Os três 
decidem ir atrás do tesouro. Marian conta sobre o que 
viu para Carmen. A megera responde que está se prepa-
rando para isso há um tempo e que está na hora de co-
locar seu plano em prática. Thiago chega à escola com 
um novo estilo de roupa e de carro com motorista, dei-
xando as chiquititas impressionadas. Eduarda volta a 
morar com Tobias e Maria Cecília. Cícero vai até o Café 
Boutique e pede emprego para Junior. O empresário o 
contrata como o novo segurança do Café. Helena con-
versa com Carol no orfanato, diz que pedirá demissão 
e que irá com Lúcia para longe. A mulher enfatiza que 
o orfanato não faz bem para elas. Carol se preocupa 
com o bem estar de Lúcia. Na escola, a professora anun-
cia que haverá um festival de clipes musicais, mas que 
todos terão apenas 48 horas para preparar e produzir 
tudo. Gabriela diz para Carmen que tudo que ela está 
vivendo pode ser uma grande mentira. Carmen finge 
que está chocada com o comportamento de Gabriela e 
que ela está ficando louco, com desconfiança de todos. 
No orfanato, Ernestina vê Paçoca com os dois garotos 
que tentaram roubar o orfanato no passado e com a 
ajuda de Chico, encurralam os garotos, que confessam 
ter ido lá após saber de um tesouro. Carol chega ao 
local e escuta a conversa. Chico, Carol e Ernestina di-
zem que não existe tesouro e que tudo era apenas uma 
brincadeira de criança. Carmen chega à mansão dos 
Almeida Campos com dois enfermeiros e diz para 
Gabriela que eles são para interná-la em uma clínica 
psiquiátrica. Gabriela tenta falar que não está lou-
ca, mas é levada pelos enfermeiros. Junior e Andreia 
contam para Diego que Junior não é o pai dele. Ga-
briela finge para Duda, na frente de Marian, que ela 
foi embora sem se despedir. Carol conversa com Pa-
çoca e dá uma segunda chance ao garoto em troca 
dele se comportar, estudar e não leva estranhos para 
o orfanato. 

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30

CAÇA-PALAVRA

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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Linda Blair e a maldição de “O Exorcista”
Existem atores que fazem um 
grande SUCESSO com um único 
PERSONAGEM e nunca mais con-
seguem repetir a dose. É o caso de 
Linda BLAIR, que ganhou fama 
internacional ao interpretar RE-
GAN MacNeil, no filme “O EXOR-
CISTA” (1973). LINDA enfrentou 
sérios problemas de ASSÉDIO, in-
clusive com ameaças de MORTE. 
A coisa foi tão séria que a WAR-
NER Brothers designou uma equi-
pe de SEGURANÇA para protegê-la. Anos depois, foi acusada de TRÁFICO de 
drogas. Ela ganhou peso, começou a usar drogas e foi até internada por apre-
sentar problemas de SAÚDE mental. Atualmente, dedica sua VIDA à profis-
são de VETERINÁRIA, que desejava desempenhar desde criança. “O Exorcis-
ta” foi o começo e o fim da sua CARREIRA no CINEMA, uma espécie de MAL-
DIÇÃO, já que nunca mais conseguiu o mesmo sucesso.
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Sasha e João Figueiredo 
combinam looks grifados em 
viagem de Paris: ‘Flagrados’

Lorena Improta e Leo Santana posam 
com Liz ao deixarem hospital com filha

Virgínia Fonseca se emociona em vídeo ao 
rebater críticas por reação à morte do pai

Lorena Improta e Leo Santana 
posaram carinhosos com a fiha, Liz, 
ao irem para casa nesta tarde (28). 
Ao deixar hospital, a garotinha nas-
cida no domingo combinou vesti-
do, laço e sapatinhos na cor verme-
lha. Fotos!

Lorena Improta e Leo Santana 
foram para casa na companhia da 
filha, Liz, no começo desta tarde 
(28) após a bailarina e a menina 
terem alta do Hospital Portugal, 
em Salvador, na Bahia. A garotinha 
nasceu no último domingo com 2,8 
quilos e 48 centímetros deixando o 
cantor encantado. Entre várias idas 
e vindas, Lorena e Leo estão juntos 
desde 2017 e se casaram em feve-
reiro deste ano.

A família foi clicada ao deixar o 
elevador da unidade de saúde com 
Liz ainda no carrinho. Em segui-
da, a mamãe de primeira viagem 
segurou no colo a garotinha, que 
combinou um laço vermelho com 
vestido e sapatinhos da mesma cor 
e que é dona de um enxoval de R$ 
20 mil.

Tanto Lorena como Leo brin-
caram com a filha, comprovando 
que são desde já pais coruja, e não 
dispensaram a máscara de proteção 
contra a Covid. Em outro momen-
to, a influencer exibiu para o fotó-
grafo a lembrança do nascimento 

Sasha Meneghel e João Figuei-
redo estão aproveitando viagem 
para Paris, França. O casal tem 
aproveitado os pontos turísticos no 
local e exibido seus melhores looks 
montados por um estilista amigo

Sasha Meneghel e João Figuei-
redo estão viajando, em Paris, 
França. Turistando pela Europa, 
além de exibir looks de arrasar e 
até novo cabelo da filha de Xuxa, 
os apaixonados foram a um jogo de 
Neymar, pelo PSG nesta terça-feira 
(28) e combinaram os looks de 
frio, com peças grifadas em cada 
um dos visuais do casal.

Sasha e João Figueiredo já en-
contraram até Jojo Todynho duran-
te estadia na capital francesa e pa-
rece que têm se divertido ao visitar 
diversos pontos turísticos. Desta 
vez, o casal elegeu looks com cores 
e estilos similares para aproveitar 
o dia na Europa. Os dois trajaram 
óculos escuro, calça de mesma 
lavagem, sobreposição e sapatos 
brutos.

Orgulhoso dos momentos feli-
zes ao lado de Sasha, João Figuei-
redo postou fotos do visual no 
Instagram, horas antes de curtir o 

jogo entre PSG e Manchester City. 
“Flagrados em Paris”, legendou ele, 
com coração.

DETALHES E PREçOS DOS 
LOOKS DE SASHA E JOãO FIGUEI-
REDO

Apesar de estilo parecido, o 
look de João Figueiredo, assinado 
por seu amigo, o estilista Thiago 
Biagi, tinha alguns pontos diferen-
tes do da amada, que o colocou na 
“friend zone” antes do casamento. 
O cantor apostou em uma calça 

esportiva e pochete da marca Ba-
lenciaga, no valor de R$ 8.398 e R$ 
10.674, respectivamente.

Já Sasha usou uma bolsa da mar-
ca italiana Bottega Veneta, mesma 
escolha de Simaria para look mi-
lionário poderoso em vídeo com-
partilhado com os fãs. A bolsa de 
Sasha fica no valor de R$ 17.800 e 
é em tom verde, combinando com 
as mangas da jaqueta xadrez que 
usou, e alça de corrente grossa 
dourada.

Virgínia Fonseca usou seu Sto-
ries para rebater as críticas que so-
freu após aparecer dançando em 
frente ao rio no qual irá espalhar 
as cinzas do pai, morto dia 19. A 
influencer apareceu emocionada 
após postar longo texto. ‘Só estou 
tentando seguir minha vida, porque 
ela continua. Nada vai trazer ele de 
volta e eu preciso aprender a lidar 

com isso’, afirmou
Virgínia Fonseca compartilhou 

um longo texto para rebater as crí-
ticas sofridas por sua reação após a 
morte do pai, aos 72 anos no último 
dia 19. A influencer viajou para Por-
tugal e em um rio luso irá espalhar 
as cinzas do sr. Mário Serrão aten-
dendo sua vontade. Porém, acabou 
sendo criticada ao fazer sua tradi-

José Alfredo é aplaudi-
do pelos componentes 
da escola de samba. 
Maurílio procura por 
Maria Marta. Maria Mar-
ta sofre por ter denun-

ciado José Alfredo. Magnólia conta para Téo que 
Silviano foi casado com Maria Marta. João Lucas se 
surpreende ao saber que José Alfredo mudou o seu 
esconderijo. érika tenta se desculpar com Téo. Du 
flagra João Lucas abraçando Maria ísis. Cristina avisa 
a Maria Marta que José Alfredo foi preso e Cora se 
desespera. Maria Marta anuncia para Téo que seu ex
-marido está preso. Orville toma uma decisão sobre 
Salvador e comunica a Carmem. Maurílio é expulso 
da sala de reuniões. O delegado Rodrigo pede para 
José Alfredo explicar sua suposta morte.

cional dancinha em frente ao local 
escolhido para despejar os restos 
mortais. “é, gente, não está fácil 
viu?!”, iniciou a mãe da pequena 
Maria Alice, de 4 meses, em seu Sto-
ries, na qual apareceu emocionada 
e com a voz embargada.

“As pessoas que não gostam de 
mim, infelizmente, sabem pegar no 
meu ponto fraco! Antes era ‘quer 
ganhar dinheiro em cima da filha’, 
‘usa a filha para mídia’, ‘não cuida 
da filha’, ‘péssima mãe’, só porque 
eu posto a Maria aqui, como tam-
bém posto tudo!”, prosseguiu a 
youtuber.

“Agora tudo é sobre meu pai. Eu 
tento me distrair, ‘seu pai morreu’, 
eu posto algo ‘seu pai morreu’, eu 
dou um sorriso ‘seu pai morreu’, eu 
canto ‘seu pai morreu’! Galera, eu 
sei que meu pai morreu, ok?! Eu sei 
disso e estou sentindo muito, mui-
to mesmo!”, afirmou Virgínia, que 
aconselhou os internautas após o 
falecimento de Mário.

da menina, ocorrido através de 
parto humanizado.

LORENA REFLETIU SOBRE 
PARTO HUMANIZADO EM FOTOS: 
‘EMOCIONANTE’

Desde o nascimento da primeira 
filha, a influencer e dançarina vem 

compartilhando vários momentos 
do parto. “Força, perseverança, fé. 
Eu consegui! Me sinto uma guerrei-
ra! Trouxe a minha filha ao mundo 
da maneira que sempre sonhei. 
que parto lindo, humanizado, 
emocionante e inesquecível!”, ini-
ciou a mamãe de primeira viagem.
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Congresso aprova R$ 20 mi para obras 
na BR-135, entre Manga e Itacarambi

TJMG recebe pedido para mais uma 
Vara Judicial em Taiobeiras

Câmara Municipal retoma 
participação do povo nas reuniões 

O Congresso Nacional aprovou 
recurso de R$ 20 milhões para dar 
início à pavimentação de um trecho 
rodoviário na BR-135, entre os mu-
nicípios de Itacarambi, São João das 
Missões e Manga, de aproximada-
mente 48 km. “Esse é um sonho an-
tigo da região Norte de Minas que 
ajudamos a viabilizar. Estive pes-
soalmente, por diversas vezes, nos 
ministérios da Infraestrutura e da 
Casa Civil para assegurar o recurso 
para essa obra”, assinalou Alexan-
dre Silveira, diretor da Presidência 
do Senado e suplente de senador. 

“Estive pessoalmente com o 
ministro da Infraestrutura, Tarcísio 
Gomes de Freitas, que se compro-
meteu em licitar a obra”, acrescen-
tou Silveira, que ressaltou também 
o empenho pessoal do presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, para 

ajudar a viabilizar o recurso no or-
çamento. 

A BR-135 estende-se por 2.432 
km, fazendo a ligação do Norte com 
o Sul do país. Mas a partir de Man-
ga, no Norte de Minas, até o muni-
cípio de Itacarambi, a rodovia está 
sem pavimentação nesse trecho de 
cerca de 48 km. Os R$ 20 milhões 
assegurados pelo Congresso vão 
possibilitar o início das obras.

“Estamos reparando uma injus-
tiça que sucessivos governos vêm 
cometendo com o Norte do Estado, 
em especial nesse trecho da rodovia 
135 que está sem pavimentação. O 
asfalto é fundamental para o desen-
volvimento econômico e social da 
região e vai proporcionar mais se-
gurança para quem tem que tran-
sitar por esse trecho diariamente, 
inclusive estudantes”, destacou 

Alexandre Silveira.
A aprovação do recurso para o 

início da obra de pavimentação da 
BR-135 teve o apoio de toda a ban-
cada mineira no Congresso, em es-
pecial dos deputados federais e es-
taduais da região Norte do Estado.

O deputado Gil Pereira parabe-
nizou Alexandre Silveira pela sua 
atuação à frente da diretoria da 
Presidência do Senado, pois tem 
viabilizado, juntamente com o pre-
sidente Rodrigo Pacheco, impor-
tantes recursos para a região Norte 
do Estado de Minas Gerais, tirando 
do papel demandas de décadas 
que geram entraves ao desenvol-
vimento. “Com o senador Rodrigo 
Pacheco e Alexandre Silveira esta-
mos tendo voz e vez no Senado 
Federal, acrescentou o deputado 
Gil Pereira. 

GIRLENO ALENCAR

O presidente do Tribunal de Jus-
tiça de Minas Gerais, desembarga-
dor Gilson Soares Lemes, se reuniu, 
na segunda-feira (27/9), com a juíza 
da comarca de Taiobeiras, Juliana 
Vênera Campos e Silva, com o pre-
feito da cidade, Denerval Germano 
da Cruz, e com o deputado estadu-
al Tito Torres. O grupo esteve no 
TJMG para solicitar a instalação de 
mais uma vara judicial em Taiobei-
ras, que é comarca de vara única. 
A juíza Juliana Vênera disse que a 
criação da 2ª vara vai melhorar a 
prestação jurisdicional na região. 
“Há uma grande demanda na co-
marca, com distribuição mensal de 
cerca de 300 processos e um acervo 
ativo de quase 9 mil ações judiciais. 
A instalação da 2ª vara vai beneficiar 
cerca de 80 mil pessoas que vivem 

atualmente na região”, justificou a 
magistrada.

O presidente Gilson Lemes 
agradeceu a visita e afirmou que o 
Tribunal de Justiça de Minas está 
sempre atendo ao pleito dos juí-
zes do interior do estado. “Vamos 
pensar com carinho na comarca 
de Taiobeiras, durante a elabora-
ção do Planejamento Estratégico 
do TJMG para os próximos meses. 
Nosso objetivo é melhorar a presta-
ção jurisdicional para a população 
mineira e criar melhores condições 
de trabalho para juízes e servido-
res”, afirmou o presidente. Para o 
prefeito de Taiobeiras, Denerval 
Germano da Cruz, a criação da 2ª 
vara na comarca trará alívio para a 
região. “Uma justiça mais célere é 
um dos fatores de desenvolvimento 
econômico e social. Nossa região 
está crescendo bastante, é o novo 

foco de desenvolvimento do extre-
mo Norte de Minas Gerais. Ficamos 
muito satisfeitos com a receptivida-
de do presidente Gilson Lemes”, 
disse. A comarca de Taiobeiras, no 
Norte de Minas, abrange também 
os municípios de Berizal, Curral de 
Dentro, Indaiabira e o distrito de 
Barra de Alegria.

PRESENçAS| Participaram tam-
bém da reunião o superintendente 
de Gestão Predial do TJMG, desem-
bargador Octavio Augusto de Nigris 
Boccalini; o desembargador Ramon 
Tácio de Oliveira; o juiz auxiliar da 
presidência, Cássio Azevedo Fon-
tenelle; o procurador-geral do mu-
nicípio de Taiobeiras, Rogério de 
Araújo dos Santos; a representante 
da OAB, Joyce Mendes; e João Soa-
res Filho, assessor do presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco.

A Camara Municipal decidiu 
retomar a participação da popula-

ção nas suas reuniões semanais e 
ainda o atendimento nos gabine-
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ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA VIRTUAL

CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em Assembleia Geral Ex-
traordinária Digital, a ser realizada virtualmente, nos termos do artigo 124 da Lei 
6.404/76, conforme determinações da IN DREI nº 81, de 10 de junho de 2020, no dia 
08/10/2021, às 14:00 horas, através da plataforma digital Zoom (www.zoom.us) no  en-
dereço de acesso a sala de reunião virtual, que será disponibilizado com antecedência 
aos senhores através de seus e-mails pessoais, onde poderão votar verbalmente, a fim 
de deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 

a) Eleição dos membros do Conselho de Administração;
b) Outros assuntos de interesse geral.

Montes Claros, 29 de setembro de 2021
João Marcelo Horta Mendes - Diretor Presidente

tes dos 23 vereadores, a partir de 
1º de outubro. Por isso, através da 
Portaria 171, o presidente Cláudio 
Rodrigues de Jesus estabeleceu as 
normas. O atendimento na forma 
presencial pelos gabinetes e esta-
belecer os critérios para o acesso 
gradual do público externo, as-
sim como o retorno integral dos 
trabalhos por parte dos usuários 
internos da Câmara Municipal, em 
decorrência da pandemia da Co-
vid-19, nos termos desta Portaria. 
São os usuários internos: vereado-
res, servidores, estagiários e pres-
tadores de serviços e fornecedores; 

usuários externos: representantes 
da imprensa do regular exercício 
de suas atividades previamente 
credenciados, cidadãos em geral e 
representantes de licitantes; grupo 
de risco: gestantes, lactantes, pes-
soas com mais de 60 anos, pessoas 
com doenças crônicas, imunossu-
pressoras, respiratórias e outras 
com morbidades preexistentes que 
possam conduzir a um agravamen-
to do estado geral de saúde a partir 
do contágio, com especial atenção 
para diabetes, tuberculose, doenças 
renais, HIV e infecções. 

A primeira hora de atendimen-

to será destinada prioritariamente 
para acesso do grupo de risco. O 
atendimento ao público externo 
será realizado por meio de prévio 
agendamento, através do sítio ele-
trônico da Câmara Municipal de 
Montes Claros. Para adentrar na 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, os usuários internos e externos 
serão obrigatoriamente submetidos 
a teste de temperatura corporal 
como condição de ingresso e per-
manência nas dependências, sendo 
vedado o ingresso de pessoas sem 
máscaras faciais cobrindo totalmen-
te a boca e nariz e que estejam bem 

ajustadas ao rosto, ou que apresen-
tem alteração de temperatura cor-
poral (temperatura igual ou supe-
rior a 37,8 ºC), ou se recusarem a se 
submeter à aferição de temperatura 
corporal ou apresentarem sintomas 
visíveis de doença respiratória. To-
dos aqueles que frequentarem a 
Câmara Municipal deverão adotar 
as medidas necessárias para evitar 
aglomerações nas dependências da 
Câmara.

Durante a permanência dos 
usuários internos e externos nas 
dependências da Câmara Municipal 
de Montes Claros, deverão ser man-
tidos o distanciamento mínimo ne-
cessário entre as pessoas, e também 
observadas as normas de higieni-
zação estabelecidas nesta Portaria, 
em consonância com os protocolos 
da Organização Mundial de Saúde 
(OMS) e do Ministério da Saúde. Os 
Gabinetes da Câmara Municipal de 
Montes Claros deverão adotar as se-
guintes medidas. Os atendimentos 
serão limitados a um atendimento 
com, no máximo duas pessoas, por 
vez. Será permitido, no máximo, 10 
atendimentos por dia. Ficam res-
tabelecidas as reuniões ordinárias 
das quintas-feiras. A participação 
presencial em plenário do públi-
co externo em qualquer reunião 
da Câmara, por parte do público 
externo, deverá ser precedido de 
agendamento junto à Gerência, 
sendo limitada a presença de 30% 
da capacidade do plenário. Não 
haverá atendimento ao público 
externo por parte dos Gabinetes 
nos dias de reuniões ordinárias no 
horário em que as mesmas se rea-
lizarem. Eventual abrandamento 
ou agravamento da pandemia da 
Covid-19, em função de evidências 
epidemiológicas, poderá ensejar 
revisão dos atos dispostos nesta 
Portaria. (GA)



Montes Claros, quarta-feira 29.9.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

PENITÊNCIA 

NESTA éPOCA de terrível estiagem, me faz lembrar-se do meu tempo 
de criança em Pires e Albuquerque, onde morei dos meus dois anos 
aos sete. Naquela época havia as tradicionais PENITÊNCIAS para chamar 
chuva, ou seja, saírem dos distritos, rumo aos rios para pegarem água, 
numa espécie de PROCISSãO, pegando flores no cerrado, para coloca-
rem no Cruzeiro em frente à igreja. Hoje o pobre sertanejo não está 
nem mesmo podendo promover esta tradição, pois os RIOS SECARAM 
e não existe mais água, par encher os vasos e litros, e assim molharem o 
Cruzeiro. O RETRATO DESTA SECA aqui no Norte de Minas é, talvez, a 
mais terrível dos últimos tempos.

BOTIJÃO DE GÁS

O presidente Jair Bolsonaro disse nesta 2ª feira que o governo estuda 
entregar um botijão de gás a cada 2 meses a beneficiários do Bolsa Famí-
lia, por conta da alta no preço dos combustíveis. Segundo o presidente, 
a medida dependeria de recursos da Petrobras. O chefe do Executivo 
participou de uma entrevista ao programa “Direto ao Ponto”, da rádio 
Jovem Pan.

MAIS EMOÇÕES

NESSES 56 ANOS escrevendo ininterruptamente em jornais aqui 
em Moc e em Beagá, serão comemorados junto com meu aniversário 
no próximo final de semana. Por exemplo, um casal de amigos esta-
rá abrindo sua residência para me homenagear pelo aniversário num 
encontro mais restrito como exige a lei. Este carinho dos verdadeiros 
amigos, como sempre digo, me deixa feliz e me dão força para continuar 
seguindo e frente nesta profissão que comecei ainda quase um menino e 
que amo muito e já tive o reconhecimento deste trabalho por vários prê-
mios importantes, até no exterior, Cidadão Honorário de várias cidades 
Norte Mineira, todas as COMENDAS DO GOVERNO E DA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA, entre outras. Por isso mesmo, só tenho que AGRADECER 
AO BOM DEUS POR SEMPRE ME ILUMINAR...

NA PRÓXIMA DÉCADA

O ministro Paulo Guedes disse que o plano para os próximos 10 anos 
é privatizar a Petrobras e o Banco do Brasil. Ele quer que todo mundo 
ande na fila para que o Brasil passe a crescer 5% ao ano. Ninguém sabe 
se ele continua no governo, imagine sobre o que ele prevê para a pró-
xima década.

VALE A PENA?

Mesmo com a forte queda do minério de ferro nas últimas semanas, 
gestores do mercado ainda gostam da Vale do Rio Doce e dizem que a 
empresa cria muito valor no atual patamar.

12 SOcial

REPERCUTINDO nas redes sociais, a revolta de todos contra a falta de 
segurança no tradicional CEMITéRIO DO BONFIM que poderia ser tombado 
como PATRIMÔNIO HISTÓRICO, pois ali foram enterrados muitos daqueles 
que fizeram a história de nossa cidade. Infelizmente, estão ROUBANDO AS BE-
LAS ESCULTURAS EM BRONZE, que são obras de arte e valorizam aquele local 
sagrado.

NA ÚLTIMA SEGUNDA, o Senado aprovou um projeto de lei que permite 
que o governo utilize os recursos da reforma do Imposto de Renda para finan-
ciar o pagamento do Auxílio Brasil, o novo Bolsa Família. O problema é que 
a reforma está travada na Câmara dos Deputados, com os parlamentares não 
encontrando um consenso.

COM FOTOS de Tião Mourão, estarei comentando no próximo final de se-
mana, o belo casamento de PAULO CESAR OLIVEIRA E MARIA INÊS NARCISO, 
que foi íntimo, mas super requintado e a noiva, para variar, estava maravilhosa.

O COLUNISTA Bernard Appy analisa a reforma do Imposto de Renda e 
seu impacto eleitoral, após a Câmara Federal desvirtuá-lo com suas impressões 
digitais: “O projeto é tão ruim que acaba tendo efeitos negativos sobre o cresci-
mento e sobre a distribuição de renda”, aponta.

PARA QUEM NÃO SABE, a tarifa aérea mais cara do país é rumo a PORTO 
SEGURO, devido aquela cidade, Arraial D’ Ajuda, Trancoso, Caraíva, Coroa Ver-
melha, entre outros locais do Sul da Bahia, preferido pelos turistas. Existem 
preços de passagens para aquele litoral mais cara do que ir para LISBOA, PARIS 
e outras cidades da Europa. 

COM O PAÍS distraído com crises e as falas do presidente, a Câmara passa 
boiadas e jabutis. O atual desafio é evitar que a Lei de Improbidade se transfor-
me na festa da impunidade. Daqui a pouco o político vota uma lei para crimi-
nalizar quem o investiga.

SEMPRE no início de outubro, sou abençoado com a vinda da primeira 
chuva aqui em Moc. Tomara que ela venha de novo este ano, pois a terra seca 
pede muita água. 

MUITA GENTE CONHECIDA vai aproveitar o feriado de 12 de outubro e 
esticará até Arraial, inclusive os convidados para os casamentos que serão reali-
zados a beira-mar, unindo famílias conhecidas. ARRAIAL D’ AJUDA é realmente 
o lugar... 

UM SERTANEJO VITORIOSO- Vou abrir a coluna de hoje, desta-
cando JARBAS SOARES JUNIOR, aí com a esposa, Cristiane. Meni-
no que frequentava na adolescência o Theo’s House, quando estu-
dava aqui em Moc, vindo da sua terra natal, ou seja, a linda cidade 
de São Francisco, onde nasceu e foi mesmo abençoado pelo “Velho 
Chico” com suas águas milagrosas. Inteligente, guerreiro, de mui-
ta visão, é um VITORIOSO que todo Norte de Minas sente orgulho. 
Ocupou vários cargos importantes e atualmente é o PROCURA-
DOR-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE MINAS GERAIS e me-
rece aplausos e mais aplausos.

EM UMA CERIMÔNIA das mais concorridas, a excelente revista 
montes-clarense TEMPO, comandada pela dinâmica, Patrícia Sil-
va, esteve homenageando vários profissionais em comemoração 
aos seus 20 anos. Cerimônia marcada por agradecimentos dos 
agraciados com o belo troféu. Estão vendo aí o empresário, Paulo 
César Santiago, brindando com Patrícia o premio recebido ao lado 
de Nidia e o filho, Paulinho. 

E VAMOS CONTINUAR com os textos da bela crônica da historia-
dora, RAQUEL MENDONÇA em minha homenagem: “Quem pensa 
que Theo imagina parar de trabalhar, não sabe que ele se sente 
apenas começando, no máximo no meio do caminho, certo de que 
ainda tem muitos sonhos para sonhar e obras para realizar, longa 
estrada para andar e ultrapassar e, se deus quiser, milhares de 
novas páginas a escrever diariamente a história de Montes Claros 
e do Norte de Minas. “Sinto-me, profissionalmente, uma criança, 
no começo de tudo. Ainda há muito a fazer”, frisa. Com sua jo-
vialidade, saúde e persistência, temos a certeza de que dominará 
o tempo (ele começou a trabalhar na adolescência!), e já festejou 
com “ouro”, e quem sabe “diamante”, as próximas décadas de tra-
balho, sempre voltado ao aperfeiçoamento elevação sociais”. Nesta 
foto, foi da minha primeira promoção em 1965, ou seja, O SHOW-
ÇAITE no Clube Montes Claros onde os inesquecíveis, MAGNOS 
MEDEIROS E ALINE MENDONÇA, deram um espetacular show 
cantando o Popourri “Dois na bossa” que fez sucesso na época 
com Elis Regina e Jair Rodrigues.

ENTRE OS HOMENAGEADOS, estava também o Deputado Es-
tadual, Carlos Pimenta e a esposa, Cláudia Borém, com Patrícia 
anfitrionando.

PARA QUEM NÃO SABE, SÉRGIO FERREIRA, além de ser um dos 
melhores artista plástico das gerais, com seus quadros fazendo 
sucesso até no exterior, é também excelente cantor e músico.

PÁTRICIA SILVA, cercada pelo carinho da sua família, ou seja, 
Rose Caldeira Silva, Cleber Caldeira, Ronilson Silva, Mariana Ro-
cha, Maria Clara Figueiredo, Larissa Caldeira e Leandra Caldeira.

FELICIDADE TUPINANBÁ, foi uma das organizadoras com sua 
competência de sempre e ao lado de outros grandes profissionais 
da equipe da revista TEMPO.

MAIS UM MOMENTO inesquecível da recepção do meu aniversá-
rio no Portal Eventos, que foi durante anos, a noite mais elegante 
do ano. Devido a pandemia, estamos há dois anos sem a realiza-
ção da mesma. No próximo final de semana, estarei recebendo a 
carinho dos grandes amigos e isso me deixa muito feliz. Na foto, 
sendo saudado pelo muito querido Padre da família montes-cla-
rense, João Batista Lopes.

NA RECEPÇÃO do meu aniversário há dois atrás no Portal Even-
tos, as maravilhosas amigas, MAITHÊ COLARES E CLEONICE 
LAUGTHON. 

O HOMEM QUE COMANDA a noite com seu “Mapa de Minas”, Dui 
Macedo, ao lado da esposa, Gaby, foi um dos agraciados, mereci-
damente.

VAP & VIP


